

# NOTOCOAS de *Orihuela*

y comarca

martes, 11 de septiembre de 2012

# FUNDADO EN 1903, PERIODICO DE LA PROVINCIA DE ALICANTE WAVA daddeolicante es

ORIHUELA TORREVIEJA VEGA RA IA

> Martes 11.09.12 Nº 34.665 • 1.20€

LA ROJITA' SE EXHIBE EN EL RICO PEREZ

La Sub 21 sentencia en 45 minutos y le hace un set a Croacia (6-0) p34-35 MHURLA C.F.

EL ORIHUELA FICHA AL SEVILLANO MARTINEZ PARA JUGAR EN 2ªB 937



# Fomento endurecerá las sanciones a las compañías aéreas de bajo coste

El Ministerio quiere más competencias para poder actuar contra las líneas extranjeras que incumplan las normas de seguridad

El Altet acumula hasta agosto la mayor caída de pasajeros de los aeropuertos españoles y no llegará a los 10 millones de viajeros de 2011

La ministra de Fomento, Ana Pastor, anunció ayer que el Gobiemo modificará la Ley de Seguridad Aérea para sancionar con más dureza a las compañías 'low cost' que incumplan las normas y provoquen incidentes, independientemente de su nacionalidad. Por otra parte, El Altet registró en agosto la mayor caída de viajeros de todos los aeropuertos de España. B. S. 88

#### EDUCACIÓN

Los padres exigen al Consell las líneas de transporte escolar eliminadas

#### TORREVIEJA

El auge inmobiliario cuadruplica las casas construidas el año pasado

#### CATRAL.

J. ANDREU P7

El PSOE lleva a Fiscalía la presunta prevaricación del alcalde con El Olivo

#### ESPAÑA

Rajoy promete que dejará las pensiones a salvo de nuevos ajustes

#### ORIHUEL

El tripartito deja sin ayuda 'La Chumbera' y abandona a 40 niños en riesgo de exclusión

Recicla Alicante, que daba una subvención, se encarga ahora de todo el proyecto R. V. P2

#### ORIHUELA



Las obras en un parque que criticó Ferrando las hacen afines al PP.

E. B. P10

H. REYES PS

# El tripartito deja a 'La Chumbera' sin ayuda y abandona a 40 niños en riesgo de exclusión

La falta de subvención lleva a los vecinos de Capuchinos a dejar el local a Recicla Alicante para que se encargue de dirigir el proyecto que comienza el lunes

#### :: ROCÍO VALLE

ORIHUELA. El Ayuntamiento ha dejado sin subvención el proyecto de reinserción infantil 'La Chumbera' que llevaba a cabo la Asociación de Vecinos de Capuchinos y Calles Adyacentes con más de 30 niños de diferentes culturas y en riesgo de exclusión social del barrio del Rabaloche.

Pese a la insistencia del colectivo vecinal que ha exigido en numerosas ocasiones que el tripartito mantuviese la subvención que daba vida a esta iniciativa desde el año 2009, el Consistorio no ha respondido porque tampoco tuvo en cuenta su reclamación que quedó desestimada por parte del equipo de gobierno con el resto de alegaciones que el Partido Popular, asociaciones y ciudadanos en general presentaron al presupuesto 2012.

nes y trauacinos in gentra presentaron al presupuesto 2012.

La falta de ayudas por parte del tripartito puso en peligro la contimuidad de esta iniciativa que acoge a niños del barrio del Rabaloche con el objetivo de que se integren en la sociedad oriolana ya que vienen de distintos países además de ayudarles con las materias escolares ya que muchos de ellos tienen problemas con el idioma. Sin embargo el colectivo Recicla Alicante, que ha estado con los vecinos de Capuchinos desde que pusieron en marcha

ba Chumbers' stabandone



Niños del Rabatoche durante una merienda del proyecto 'La Chumbera'. « ALBURTO ARASON

el proyecto dándoles ayudas económicas que llegaban a los 7.000 euros, ha acogido esta escuela para ponerla en marcha con sus recursos. El presidente del colectivo vecinal, Eugenio Rogel, indica que «no estábamos dispuestos a cerrar el proyecto y gracias a Recicla Alicante lo vamos a poder mantener».

Hasta ahora Recicla Alicante entregaba los 7.000 euros a 'La Chumbera' porque mantiene un conveEl colectivo vecinal solicitó al Consistorio 12.000 euros además de los que recibe de la entidad provincial

nio con la Concejalía de Infraestructuras por el cual la organización instala contenêdores de ropa en la vía

pública y a cambio da esa cantidad de dinero a un proyecto que el Ayuntamiento escoge. Según el edil de Bienestar Social, Emilio Zaplana, este año, Recicla Alicante vuelve a entregar esa ayuda a 'La Chumbera' aporque así se ha decidido desde el Consistorio. Somos nosotros quienes escogemos a dónde va el dinero que tendrían que ingresar las arcas municipales por la ocupación de la vía pública pero al ser una

organización no gubernamental, el Ayuntamiento decidió que el dinero iría para 'La Chumbera'».

Hasta este punto tanto el presidente del colectivo vecinal y el socialista están de acuerdo pero el conflicto surge, porque según relata Rogel, el PP daba una subvención aparte para poder llevar a cabo esta escuela «porque el proyecto cuesta más de 20.000 euros». En relación a este asunto comenta que «el anterior equipo de gobierno nos daba una ayuda menor porque el proyecto se realizaba durante seis meses pero ahora cubre el curso completo por lo que necesitábamos al menos 12.000 euros».

El portavoz señala que Zaplana prometió entregar esa cantidad a los vecinos de Capuchinos «en reuniones en las que incluso el alcalde, Monserrate Guillén, estaba presente». Sin embargo el edil de Bienestar Social niega que el colectivo vecinal haya solicitado al Consistorio subvención alguna además de la que recibia por parte de Recicla Alicante en ningún momento, incluso antes de que el tripartito comenzara a gobernar en la ciudad. La promesa de Zaplana hizo que los vecinos de Capuchinos intenta-

La promesa de Zaplana hizo que los vecinos de Capuchinos inrentaran ponerse en contacto con él e incluso con la teniente de alcalde, Antonia Moreno, en numerosas ocasiones «pero nunca nos han contestado». Por esta razón, desde la asociación se vieron obligados a buscar ayudas por otra parte «porque con los 7.000 euros que nos daba Recicla Alicante no teniamos suficiente».

Sus quejas se han hecho públicas en numerosas ocasiones incluso llegaron a demunciar que el PSOE quiso certar su asociación por las críticas que los miembros de la aso-

# Martínez convoca un consejo escolar para tratar los recortes del transporte escolar

La socialista presentará a Educación alegaciones para lograr restablecer las líneas de autobús que van a los colegios

#### : R. VALLE

ORIHUELA. La edil de Educación, Rosa Martinez, anunció ayer que ha convocado un consejo escolar municipal extraordinario para presentar de nuevo alegaciones a la Conselleria de Educación con el objetivo de que restablezca las líneas de autobús que ha eliminado en la ciudad desde que cambió el criterio para asignarlas con la nueva normativa.

La socialista que hizo un balance del inicio del curso escolar señaló que está siendo problemático debido a la falta de transporte escolar.
En este sentido recordó que la conselleria ha eliminado líneas de autobús en Desamparados, La Murada, La Aparecida, San Bartolomé, el
Mudamiento y las que iban a los
centros del Palmeral, el Villar Palasi y el Fernando de Loaces. Otra de
los autobuses que quitó fue el que
va al colegio de La Matanza «pero
csa línea fue restablecida por el
Consell el viernes por la tarde».

Esta situación ha Îlevado a las asociaciones de padres a protestar e incluso a decidir que sus hijos no vayan al colegio hasta que Educación no reponga el transporte escolar al considerar que la seguridad de sus niños está en peligro. En relación a este asunto, Martínez anunció que en La Aparecida, de 318 alumnos, ayer solo fueron a clase 27 «porque aunque hay algunos alumnos que no necesitan autobús, se han solidarizado con los que sí que dependen de éste para ir al colegio».

Solo 27 alumnos fueron ayer a clase en La Aparecida pese a que el colegio cuenta con más de 300 menores La socialista volvió a incidir en la necesidad que tienen los escolares de tener transporte escolar por la orografia del municipio. Así dijo que muchos se ven afectados por la vía del tren, por el paso de la nacional o incluso la existencia de montañas y barrancos «que no pueden atravesar por lo que es imposible que el centro diste tres kilómetros de sus

La costa y Entrenaranjos volverán a acoger cursos de español para extranjeros y uno nuevo de inglés

viviendas como marca la normativa». En este sentido señaló que «nos tienen que devolver el transporte porque la educación es obligatoria de 6 a 16 años y los escolares tienen la obligación de ir a los centros».

Martínez se refirió a otros temas relacionados con el inicio del
curso escolar y dijo que la conselleria ha reconocido la tercera clase de Educación Infantil que había sido eliminada por lo que además de recuperar un aula para que
los niños diferentes edades no tengan que estar mezclados, el centro rescata un maestro de apoyo y
el de pedagogía terapéutica.

Por otra parte, comentó el inicio de curso en las escuelas infantiles municipales ubicadas en La Matanza y en la costa porque los niños se encuentran en el periodo de adaptación. La socialista indicó que ambas guarderías están abiertas de 7.30 a 19.00 horas con el objetivo de que los padres puedan conciliar vida laboral y familiar y que la cuota se ha rebajado a 130

#### La asociación critica que el concejal de Bienestar niegue «que hayamos pedido que nos apoyase»

ciación vecinal vertieron por no re-cibir las ayudas para 'La Chumbera'. Según los componentes de este colectivo, la Policía Local se pre-sentó en su sede y les solicitó la licencia de apertura «mientras que no hicieron lo mismo con el resto

de organizaciones de la zona». Todos estos encontronazos y las declaraciones del socialista lle a los miembros de la asociación de Capuchinos a declarar que Emilio Zaplana emiente descaradamente porque si que hemos solicitado la subvención en numerosas ocasiones» a lo que añaden que «el PP si que nos daba el dinero prometido, pero es el tripartito el que nos prometió la subvención y finalmente no nos la ha dado».

Así las cosas, los vecinos de Capuchinos llegaron a un acuerdo con Recicla Alicante que se encargará del proyecto y de los gastos que ocasio-nan los monitores que cuidan a los niños, los materiales que utilizan así como las meriendas que se les ofrecen. A cambio el colectivo vecinal les cede el local y se hace cargo de las facturas de la luz y el agua para que la actividad siga en pie

De hecho, será el próximo lunes, 17 de septiembre, cuando la escuela vuelva a abrir sus puertas pero esta vez bajo el nombre Oriol en vez de 'La Chumbera' porque los vecinos consideran que ese nombre estaba en el proyecto que contaba con la colaboración del Ayuntamiento «y como ya no la tenemos hemos decidido denominar la iniciativa con otro nombre», declara Rogel.

A partir de la semana que viene, esta iniciativa volverá a acoger a niños del Rabaloche. En esta ocasión, tal y como comenta el portavoz, se rán cuarenta los menores que participarán en el proyecto aumentan-do así en diez los participantes.

# Un parque de lo más 'popular'

#### Afines al PP abastecen y construyen el parque de la Cruz Cubierta, según Moreno

La socialista responde a las denuncias de los populares que decían que la concejal de Pedanías adjudicó las obras a un militante de la formación ecologista

:: R. VALLE

ORINIZA. «En el parque de la Cruz Cubierta lo que no hay es gente del PSOE». Así respondió ayer la edil Antonia Moreno a las críticas que el Partido Popular emitió sobre la remode lación del parque del barrio de la Cruz Cubierta que decían que la obra habia sido adjudicada a una asesoria fis-cal y contable al número 18 de la lista que Los Verdes presentó a las elec-ciones municipales del 2007.

ciones municipales del 2007.

La socialista aseguró que los materiales, mobiliario y los juegos del parque los ha proporcionado una empresa propiedad de una persona vinculada al PP y que afines de esta formación e incluso militantes con camé también son los encargados de construir, dirigir y usar las instalaciones «por lo tanto lo único que hay que decir de esta remodelación

es que está muy bien hecha». La concejal de Barrios y Pedanías hizo estas declaraciones en su visi-ta a las obras de remodelación del ta e las obras de remodelación del parque de la Cruz Cubierta que con-clurán la semana que viene y que se encuentran dentro del 1.100.000 euros de las modificaciones presupuestarias de los remanentes que el tripartito destinó a esta concejalía.

El presupuesto de la obra, dota-do con 49.000 euros, se ajustó más de un 40% aseguraron los técnicos municipales, quienes se han encar-



Una vecina prueba uno de los juegos biosaludables, ayer. :: A.A.

gado por primera vez de dirigir el gado por primeira vez de a migri el proyecto, de princípio a fin, esco-giendo hasta el mobiliario que se iba a instalar, «la empresa ha estado a nuestra disposición», añadieron.

El parque, según comentó Moreno, cuenta con dos zonas bien diferenciadas. En una de ellas se han instalado juegos biosaludables para adultos que podrán ser utilizados por los vecinos ey por todos aquellos oriolanos que realizan lo conocido como la 'ruta del colesterol', la caminata por el carril bici hasta los tubos del trasvase o incluso hasta la sede de Desamparados de la Universidad Miguel Hernández».

La otra parte del parque se ha destinado a los niños. El suelo que se ha utilizado es de caucho y se «Desde que tenemos Contratación, las obras salen adelante»

La edil Antonia Moreno tam-bién se defendió de las críticas de la exedil de Contratación Asun Mayoral quien aseguró Asun mayorar quien aseguro que había paralizado algunos contratos de la socialista por que no se ajustaban a la legali-dad. Entre estos se encontraba el de las obras de remodela-ción del parque del barrio de la Cruz Cubierta. En relación a esto, la concejal lo único que dijo es que «desde que asumi-mos la Concejalía de Contratación los proyectos pueden salir adelante y no quedarse encima de la mesa», concluyó.

han instalado juegos para ellos ade-más de una grada que evita la acu-mulación de barro cuando llueve «porque lleva una malla y grandes piedras». En la zona central se van a colocar 16 bancos que tienen dos metros de largo cada uno.

Las otras actuaciones que ha con-templado esta remodelación que ha permitido, según dijo la edil, la con-tratación de 18 personas de forma directa así como de 20 trabajadores de forma indirecta también han tenido que ver con la mejora del acceso al campo de fútbol así como de las redes que tienen las porterías. Moreno anunció que entre los

otros proyectos que tiene en marcha se encuentra el de la remodelación del Barrio Nuevo sobre el que dijo que hoy se firmará el acta de replanteo para poder iniciar las obras.

euros mensuales porque antes costaba 150. Asimismo dijo que el servicio de comedor cuesta 80 euros.

#### Cursos de idiomas

La concejal de Educación también anunció que se van a volver a poner en marcha junto a la Escuela Permanente de Adultos (EPA) los cursos de español para extranjeros en la costa y en la urbanización de Entrenaranjos -antes se ubicaban en Torremendo- y uno nuevo de inglés para españoles también en las oficinas municipales del residencial. El coste del curso es de 70 euros anuales y el objetivo es crear clubes de idiomas para que tanto los que hablan inglés como español se enseñen mutuamente.

Las solicitudes de inscripción en los cursos, que cuentan con un numero de ilimitado de plazas, ya están disponibles tanto en el ayuntamiento de Orihuela Costa como en las oficinas de Entrenaranjos. El periodo de matriculación será el 19 y 20 en el re-sidencial y del 17 al 20 en el litoral.

## Residentes de la calle del Río buscan que su barrio se haga más accesible

En una reunión con el alcalde exponen la necesidad de hacer que la calle Meca o Francisco Die sean peatonales

ORIHUELA. La Asociación de Vecinos de la calle del Río solicitó una reunión con el alcalde, Monserrate Guillén, para exponerie las ideas que tiene para mejorar la ac-cesibilidad de su zona así como su plan para adecentar los entornos de esta zona de la ciudad.

En primer lugar y en relación al callejón que conecta las calles Madre Elisea y Meca, los miembros del colectivo, propusieron al alcalde que expropiase o pidiese a los due-ños de los inmuebles que dan a esas vias que cedieran al menos tres metros para poder hacer la calle más ancha wy que puedan pasar las am-bulancias y camiones de bomberos con facilidad porque ahora no pue-den, son demasiado grandes».

Con este mismo objetivo, también pidieron al regidor que ins-talase una señal de prohibido aparcar en la Plaza del Carmen, junto al aparcamiento del Consistorio, «porque son muchos los vehículos que dejan su coche ahí complican la llegada de ambulancias al centro de salud».

Asimismo, los vecinos de la calle del Río, le exigieron a Guillén que instalase reductores de velocidad en su vía «porque los conductores pasan muy rápido y tenemos un perque y el consultorio de pediatría por lo que la calzada la cruzan niños de forma constante». En relación a esta calle, el co-lectivo también solicitó la colocación de pilones para separar la acera de la carretera «porque la vía es muy pequeña y los peatones pa-san al lado de los vehículos».

Sin embargo, también expusie ron la idea de que esa calle se hi-ciera peatonal al igual que las denominadas Meca y Francisco Díe para conseguir que «los viandantes paseen libremente, sin problemas de tráfico, porque los ciudaparcimiento y en nuestro barrio hay muy pocas».

Por otra parte, y dentro de sus tradicionales reivindicaciones, volvieron a pedir que se adecen-tase la fachada del edificio que está junto al solar de su calle que ha sido acondicionado como aparcamiento. Además, exigieron al alcalde, la agilización de la puesta en marcha del convenio con las religiosas del convento de Las Salesas con el objetivo de acondicionen la prolongación de su calle.

Los vecinos señalaron que Guillén les atendió y tomó nota de todo aquello que le propusieron «porque este equipo de gobierno es mucho más sensible a todas nuestras peti-ciones». Asimismo dijeron que el regidor barajó la posibilidad de su ca-lle pudiera conectar con el puente que va a Ociopía con el objetivo de descongestionar el tráfico en su zona. Por último anunciaron que pronto se reunirán con los ediles de Infraestructuras y Urbanismo para tratar también estos asuntos.

# López-Bas dice que Albaladejo se compara con Orihuela por «complejo de inferioridad»

El concejal de Fomento acusa a su homólogo de Torrevieja de «celos y preocupación» de que la costa oriolana tenga el centro comercial más grande de la provincia

#### :: JESÚS FERNÁNDEZ

ORIHUELA. Miserable. Este es el adjetivo con el que el concejal de Hacienda y Fomento de Orihuela, Juan Ignacio López-Bas, ha definido las declaraciones acerca de los niveles de desempleo y su evolución que realizó su homólogo de Torrevieja y diputado provincial de Turismo, Joaquín Albaladejo, a finales de la semana pasada, en comparación con los datos oficiales que ha registrado Orihuela respecto al mes de agosto.

Empezó el concejal de Orihuela por felicitar a la ciudad de la Sal «porque es indiscutible que ha bajado sus niveles de desempleo», dijo de entrada, si bien de salida cambió el tono para zanjar que «el paro estructural en Torrevieja es mucho mayor que el nuestro». Y respiró hondo para añadir que las declaraciones y comparaciones de Albaladejo, de quien dijo que las haría con buena intención, le trasmitían etristeza porque su rueda de prensa se celebrara para jugar a competiciones con los munipios vecinos sobre los datos del paro», en vez de mostrarse más constructivo y comprensivo con el drama de las familias. Esta es la razón por la que el conce-, jal de CLR sostuvo que los distintos ataques verbales que Albaladejo ha protagonizado a Orihuela denotan «cierto complejo de inferio-





Joaquín Albaladejo (i) y Juan Ignacio López-Bas Valero. :. A. ARAGÓN

EN ORIHUELA

1.444

Contratos registrados en agosto en el Servef.

2.374

Contratos registrados en julio en el Servef.

1.595

Contratos registrados en febrero en el Servef.

EN TORREVIEJA

1.787

Contratos registrados en agosto en el Servef.

2.712

Contratos registrados en julio en el Servef.

862

Contratos registrados en febrero en el Servef. ridad», si bien reflexionó también el responsable liberal de Comercio que entra dentro de lo razonable la «preocupación y los celos» de que el centro comercial más importante de la provincia abra sus puertas en el municipio de Orihuela.

Enseguida se fue el edil lineral en busca de las cifras para desmontar los argumentos de su homologo salinero. Acusó a Albaladejo de manipular los datos de manera torticera por no explicar el popular que los contratos registrados en agosto por el Servicio Valenciano de Empleo (Servef) son 1.444 en Orihuela, mientras que Torrevieja se que do en 1.181. En julio, sin embargo, explicó el mandatario oriolano que el municipio costero presento al Servef 2 712 contratos frente a los 2.374 de la ciudad histórica, si bien reprochó López-Bas que la diferen-cia «es unisoria teniendo en cuenta la tradición turística y de servicios de ellos que se refleja en indices de población brutales en esos meses, lo que también da idea de que la direfencia no es para tanto»; en relación con estas cifras. Juan Ignacio López indicó que demuestran «la estacionalidad de los datos», aunque le aclaró al torrevejense que «les ganamos todos los meses del año, si bien destacó el pasado febrero en que Orihuela cerró 1.595 con-trataciones frente a las 862 que realizó Torrevieja, lo que supone casi la mitad de un municipio al otro.

El concejal orcelitano de Hacienda y Fomento del empleo también tuvo hueco para referirse al Consorcio para el Desarrollo Económico de la Vega Baja – Convega), el que hace algunos meses abandonó el municipio porque a juicio de López-Bas Valero «funcionan mejor las políticas de empleo locales», Un maratón de gestos de apoyo a la iniciativa de La Zenia Boulevard

El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, visita mañana la comarca de la Vega Baja y, en concreto, hará un recorrido por las instalaciones del centro comercial La Zenia Boulevard, que prevé abrir sus puertas el próximo día 26, si bien los actos de inauguración tendrán lugar la tarde-noche del día 25. En referencia a esta nueva iniciativa comercial, la más grande de la provincia, la ciudad de Orihuela acogerá la firma oficial del convenio entre el Ayuntamiento y Casino Mediterráneo que cerró sus instalaciones de la Ciudad de la Sal para recolocar su sede en La Zenia. Al acto protocolario asistirán el edil de Fomento, Juan Ignacio López-Bas, el director general del casino, Antonio Barajas, y la presidenta de Acrismatic, Maria Victoria Cristescu.

dado que las oficiales del Consorcio «no van más allá delos planes de empleo subvencionados que promueven», y que el Consistonio puede buscar de forma directa en la administración autónómica.

Con carácter general, el edil centrista pidió al popular que deje de hacer comparaciones y que observe que el drama de las familias se expande por todas partes sin mirar colores político, si bien recordó que junio y julio, en pleno proceso de contratación en el centro comercial de La Zenia «Torrevieja ha registrado más contrataciones que nosotros», zanjó.

## El juez admite la denuncia del PP contra Guillén por no debatir los sueldos de ediles y asesores

#### :: J. FERNÁNDEZ

ORIHUELA. ELa Justicia es lenta pero segura porque nunca olvida las cosas y siempre se pone en marcha. Esto lo demuesta también el hecho de que el Juzgado de lo Contencioso Número 1 de Elche, ha comunicado la admisión a trámite de la denuncia que, el Partido Popular de Orihuela presentó el pasado 2 Julio, por vulneración de los Derechos Fundamentales, según recoge el Artículo 23 de la Constitución Española.

La denuncia de los populares se remonta al pasado 30 de junio, día en que se celebró el pleno extraordinario, cuyo orden del día establecido por los solicitantes de la essión -la bancada del PP más Bob Houlis-

tón-, recogía dos puntos referentes a la retirada de los sueldos de los concejales del equipo de gobierno del personal de confianza, salvo al alcalde, Monserrate Guillén y a la entonces delegada de Contratación, Personal y Régimen Interior, Asunción Mayoral. En ese momento y como cuestión previa el regi-dor ordenó la retirada de dos pun-tos del orden del día, antes de que los leyera incluso el secretario municipal, Virgilio Estremera, bajo el argumento de que el presidente tiene la potestad de establecer los puntos de debate plenarios, mientras la oposición sostenía v aún lo hace. que Guillén no podía retirar dichos puntos de debate porque el pleno no lo había convocado él, que agotó todos los plazos, sino la Secretaría General del Ayuntamiento.

Se montó en ese momento una bronca monumental, con acusaciones cruzadas, e incluso sonacon palabras como «dictador» o «fraude de ley». La sesión plenaria acabó con el anuncio de la portavoz popular y exalcaldesa, Mónica Lorente; de la interposición de una demúncia por vulneración de los Derechos Fundamentales.

En una nota que los populares hicieron pública ayer, indicaron que ahora, el Ayuntamiento debe remitir en el Plazo de cinco días la documentación requerida por el juzgado, pero es la Secretaría General del Ayuntamiento quien debe aportaren el plazo marcado todo el expe-



Monica Lorente :: A. ARAGON

diente administrativo. Por su parte, la Portavoz de los populares en el Ayuntamiento oriolano, Mónica Lorente, indicó que Monserrate Guillén no siente ningún respeto por el sistema democrático. Y recordó que se trata de aun alcalde reprobado por la mayoría del Pleno; es el primer Alcalde del municipio que se ha sometido a una Cuestión de Confianza y la ha perdido; un alcalde que ha ignorado las más detres mil reclamaciones al presupuesto firmadas por los ciudadanos; un Alcalde que se mantiene en el sillón con una absoluta minoría de 11 concejales». Por último, vaticinó que la admisión de la denuncia significa que tendrá que explicar, porqué nego «a los legitimos representantes de los oriolanos, porqué negó a los 12 concejales del PP el derecho a debatir dos propuestas absolutamente legales y legítimas. El alcalde ecologista no ha respetado el juego democrático y tendrá que dar explicaciones ante la Justicia», zanja Lorente en su nota.

# El repunte inmobiliario cuadruplica las casas construidas en todo el año 2011

La ciudad acogerá en otoño un foro con inversores rusos para atraer a más turistas procedentes del Este

:: FRANCISCO REYES

TORREVIEJA. Por primera vez el alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, visitó ayer la sede de la asociación de promotores de la costa (Procosta) y compareció ante los medios acompañado por el presidente de esta entidad empresarial, Antonio Navarro.

Ambos certificaron «la buena salud de la que goza el sector de la segunda residencia». Navarro aseguró que «por mucho que cueste creer, al igual que en 2007, se vende la totalidad de la obra nueva, en algunos casos sobre plano», a pesar de los probiemas que tienen las promotoras a la hora de conseguir financiación «y la mala imagen que hay actualmente de España en el exterior».

Por su parte el alcalde torrevejense se mostró también optimista por los datos de construcción que registra la ciudad en el presente año, «cuando ya se ha logrado cuadruplicar el número de viviendas con respecto a 2011». En total el Ayuntamiento ha dado licencia para 300 nuevas viviendas porque «vamos por el buen camino, teniendo en cuenta el importante incremento del turismo ruso y francés en la ciudad, además de tener completamente consolidado el turismo nacional de segunda residencia».

En este sentido el regidor se refirió a que advirtió gran interés por la ciudad y por la comarca en la Feria MIT de Moscú, a la que acudió hace unos meses y dijo que gracias al Patronato Costa Blanca



El alcalde Dolón, con el presidente de Procosta, Antonio Navarro, en la charla de ayer. 21 P. REPYES

«y especialmente al diputado, Joaquin Albaladejo y la presidenta provincial, Luisa Pastors, la ciudad volverá a promocionarse próximamente en ferias de Sant Petersburgo y Moscú. Asimismo anunció que en este otoño, el Auditorio de Torrevieja acogerá la celebración un importante congreso de turismo, con inversores de distintas procedencias, especialmente de Rusia, y que será un marco muy importante de diseño de inversión empresarial para la ciudad

En este foro también estarán ofertas sanitarias del m empresarios de distintas procedencias, que podrán canalizar las como en el San Jaime».

#### El Ayuntamiento rediseña el proyecto del recinto portuario con la Generalitat Valenciana

posibles inversiones privadas que surjan para la ciudad. Dolón se mostró, partidario de seguir la apuesta por parámetros turísticos en relación con las instalaciones deportivas, así como de salud «porque tenemos una de las mejores ofertas sanitarias del mundo, tanto en el hospital de Torrevieja como en el San Jaime». El alcalde torrevejense lanzó un mensaje de unión a todos los municipios de la comarca de la Vega Baja, en favor de la creación de un área metropolitana. «Seremos más fuertes si estamos unidos», dijo Dolón, quien señaló como ejemplo que «Orinuela señaló como ejemplo que «Orinuela señaló como ejemplo que «Orinuela señaló como ejemplo que ecosas se mostró dispuesto a seguir potenciando la creación de establecimientos hoteleros, así como dijo que existen en el municipio dos zonas para albergar proyectos de ocio, comercio y hostelería, y señaló como uno de ellos el recinto del puerto, del que dijo se encuentra ahora «rediseñándolo» con la dirección general de Puertos.

#### El PSOE apoya a los empleados de la basura en su crítica a las deficiencias de la nave industrial

# F. REYES

TORREVIEJA. El portavoz del grupo municipal del PSOE, Ángel Sáez, quiso trasladar ayer la denuncia pública que han realizado los trabajadores del servicio municipal de limpieza y recogida de basura, quienes señalan que, tras la reciente clausura definitiva de la planta de transferencia de la carretera de La Marquesa, el estado de la nave a la que acuden diariamente entraña peligrosidad.

Sáez afirma que los trabajadores «acuden con temor a la nave, por si ocurre algún accidente o incendio». El edil socialista, en, voz de los empleados de la contrata, dijo que las instalaciones carecen del plan de evaluación de riesgos laborales, así como que entre las muchas deficiencias de la nave se encuentra el plan de evacuación de incendios.

Angel Sáez se ha reunido con un grupo de trabajadores, quienes le han transmitido su descontento «por el trato que están recibiendo con el traslado de la empresa». También desveló que los trabajadores «han soportado durante mueve años convivir disriamente con unos tratamientos sobre residuos inadecuados, en presencia de roedores y con instalaciones deficientes por su provisionalidad y deterioro».

#### LV se opone a que los parados tomen parte en tareas de reforestación de zonas incendiadas

:: F. REYES

TORREVIEJA. El grupo de Los Verdes ha divulgado unas declaraciones de su portavoz en el País Valenciano, Joan Francesc Peris, en las que considera «contraproducente convertir la necesaria y urgente restauración de las zonas forestales incendiadas que este año ya han alcanzado una extensión dramática de más de 180.000, en una especie de castigo o trabajo forzado para los parados que cobren prestaciones por desampleo».

men prestaciones por desempieos.

Los Verdes opina que la gran extensión que han alcanzado los incendios forestales este año, chan dejado al descubierto la nefasta gestión forestal que ha habido en España durante mucho tiempo, tanto desde la Administración Central como desde las consejerías de Medio Ambiente, que no han invertido ni planificado adecuadamente la gestión de los bosques españoles, o desarrollado políticas preventivas y de conservación de las especies forestales.

#### Homenaje de los pescadores a quien salvó su estandarte

Los patrones y el cabildo de la Cofradía de Pescadores se han reunido para agradecer con una comida de hermandad el gesto que tuvo el pasado 16 de julio Rafael Tarín, quien se tiró al agua para salvar el estandarte de la cofradía, que cayó accidentalmente durante la procesión del Carmen. Uno de los pescadores más veteranos, Antonio Juárez, fue el encargado de hacer entrega a Tarín de una placa en la que se recuerda la gesta, por la que los pescadores torrevejenses le estan agradecidos, También estuvo el Patrón Mayor, Pedro Ángel Carmona Pérez.



#### Más de siete mil personas acuden a las actividades de la feria outlet

#### **GUARDAMAR**

E. M. A. La séptima edición de la feria outlet de Guardamar ha registrado una gran afluencia de visitantes. La Agencia de Desarrollo Local estima que más de 7.000 personas acudieron al evento desde su ínauguración a cargo de la alcaldesa de Guardamar, Carmen Verdú, y la jefa del servicio territorial de Comercio de Alicante, Ana Ballenilla, en la tarde del viernes. Los comerciantes participan-

tes han mostrado su satisfacción por las ventas realizadas en los tres días y señalan que en muchos casos han agotado los productos ofertados. Este año, para facilitar las compras, la organización disupuso para los padres un servicio de guardería con talleres didácticos organizados por el Museo Arqueológico de Guardamar, que ha tenido una gran acogida. La alcaldesa Verdú felicitó a los comerciantes por la organización del evento y señaló que esta feña no solo sirve para que los comerciantes de la localidad se publiciten y liquíden sus stocks de temporada, sino que además, contribuye a incrementar la oferta turística complementaria que se puede encontrar en el municipio.

#### El Consistorio recicla como coche policial un vehículo que usó el anterior gobierno

#### REDOVÁN

E. C. M. A. El gobierno municipal presentó ayer el nuevo vehículo para la Policía Local, que se añade a los otros dos de los que dispone. Cabe destacar que el coche tenía antes otro uso, principalmente el de desplazamientos de los concejales y alcaldesa del anterior gobierno municipal en quehaceres diarios, reuniones y actos oficiales. De esta forma, el Consistorio, en una situación financiera delicada, no



afronta el gasto de un nuevo vehículo necesario para el servicio policial y ha adaptado este coche. La reconversión para el servicio de seguridad ciudadana ha c**ostado en** total 3.200 euros en labor**es de cha**pa, pintura, rotulado, ad**aptación y** puente de luces

#### Una patrulla verde concienciará a los jóvenes en el cuidado del Medio Ambiente

#### HORADADA

:: C. M. A.

La Concejalía de Juventud ha preparado para este curso el proyecto Patrulla Verde para los más jóvenes. Se trata de un programa de ocio lúdico formativo para niños de entre 8 y 12 años, a través del cual se busca fomentar conocimientos relacionados con el medio ambiente, según índica el concejal del ramo, Adrián López.

Comenzará sus actividades este sábado 15 de septiembre y se reunirá semanalmente cada sábado de 10.30 a 13.30 horas para realizar actividades grupales entre las que se han programado manualidades, sesiones de reciclaje, excursiones o acampadas.

#### Un curso enseñará a los empresarios a usar las ventajas del comercio electrónico

#### DOLORES

:: C. M. A

La asociación comarcal que aglutina a los empresarios Asemvega y su homóloga en Dolores, AsemDolores, han organizado junto al Ayuntamiento un seminario gratuito sobre comercio en la red. La iniciativa, desarrollada por Dakara Formación, tendrá lugar hoy a partir de las 20.30 horas y abordará los modelos de promoción empresarial a través de Internet, la manera de crear un catálogo digital innovador y las diversas oportunidades que pueden tener los empresarios para vender más a través de los nuevos canales de distribución.

# Tres años para plantar cara al olvido

Los enfermos de alzhéimer comienzan a llenar el centro cedido por el Consell

#### COX

La asociación Asena gestionará las nuevas instalaciones con ánimo de tener ámbito comarcal tras el convenio suscrito con la Generalitat

#### # J. ANDREU

Los enfermos de alzhéimer de la comarca de la Vega Baja no olvidarán tal día como ayer puesto que estrenaron el nuevo centro que ha cedido la Conselleria de Bienestar Social a la asociación de enfermos Asena Miguel Hernández.

Hasta ahora la entidad que aglutina a los familiares de personas con una de las enfermedades más complejas que existen ofrecía sus servicios desde sus instalaciones en la oriolana calle del Hospital, pero desde este mes amplía el ámbito de actuación al contar con nuevas instalaciones en el municipio cojense

El Centro Comarcal de Atención a Enfermos de Alzheimer de Cox ha estado cerrado desde su construcción, acabada hace ahora justo tres años y con un coste que se acerca a los tres millones de euros, cuya gestión asumen a través de un convenio con la Generalitat. Su inauguración oficial tendrá lugar el próximo 28 de septiembre con la asistencia del presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, aunque la primera idea era hacerlo el 21, con motivo del Día Internacional del Alzhéimer, pero la agenda institucional ha marcado que sea siste días después.

Los responsables de la entidad se afanaban por tener a punto las instalaciones, con la limpieza de las diversas dependencias que lo componen y la llegada de los primeros usuarios, unos veinte de los sesenta que pueden llegar a acoger en un edificio que en la práctica se convertirá en un centro ocupacional con las prestaciones de un centro de día. Tanto la presidenta de Ase-



Los responsables de Asena en una de las dependencias del centro de Cox. :: LA

#### Tiene capacidad para acoger hasta sesenta enfermos y actuar como centro de día

na, Dolores Grao, como el vicepresidente, Carlos Arenas, no podían
ocultar la satisfacción de estar en
las dependencias. El edificio dispone de espacios para desarrollar talleres y terapias ocupacionales, una
consulta médica, una sala de curas,
además de servicio de peluquería,
podología y comedor. De la capacidad máxima del centro prefieren
«ir poco a poco y que los usuarios
lleguen a acomodarse a su nitmo»,
relata Arenas.

Las nuevas instalaciones les permitirán ampliar la atención que prestan a los enfermos de alzheimer de la comarca tanto en lo que que se refiere al horario como en cuanto al servicio de atención domiciliaria y saben que la crisis hace que las familias se planteen mucho el que los enfermos accedan a los servicios «pero atención como la que se da aquí es imposible de hacer en una casa, la atención de profesionales es esencial».

resionales es esenciais.

Rsa atención necesaria para mejorar la calidad de vida de los enfermos y sus familias y que se presta a través de asociaciones como Asenatiene precio, además del convenio de colaboración que la Generalitat ha suscrito y que supone recibir una subvención que ronda los 150.000 euros anuales. Pagan cien euros al mes, y cuarenta más si se le suma el transporte, «pero la atención y cuidados y que los familiares puedan conciliar su vida familiar y laboral es fundamental», recuerdan los responsables de la entidad, que poco a poco quieren ampliar el catálogo de servicios.

Tampoco olvidan otro de los objetivos, que el centro actúe de cen-

#### Mantendrán servicios de ayuda en Orihuela y buscan fondos para un nuevo transporte

tro comarcal de verdad, para lo que comenzarán una ronda de conversaciones con los ayuntamientos de la vega Baja a los que pedirán aportaciones económicas para sufragar el mantenimiento, cifras que han descendido con la crisis: Además otra de las prioridades es hacerse con otro vehículo para el transporte de los usuarios desde sus domicilios al centro y contar con esos fondos también para seguir con el servicio en Orihuela con puntos de información tento en el Centro Municipal de Participación Ciudadana de la calle Arri-ba como en el Centro de Mayores Virgen de Monserrate.

# El PSOE lleva a Fiscalía al alcalde por presunta prevaricación con El Olivo

#### CATRAL

La portavoz socialista dice que el primer edil consiente el mercadillo ilegal desde el 2010 con «actuaciones arbitrarias y su empecinamiento»

#### :: J. ANDREU

El Partido Socialista ha llevado a cabo la advertencia que viene realizando al alcalde popular de Catral, Aurelio Albero, para que zanje de una vez la presunta ilegalidad en la que a su juicio incurre la instalación del mercadillo de El Olivo y lo ha denunciado en los juzzados.

La portavoz municipal y secretaria general de los socialistas catraleños, María ásunción Salinas, presentó el pasado viernes una denuncia ante Fiscalía por un presunto delito de prevaricación del responsable municipal para que tenga constancia de los asuntos que envuelven esta instalación en medio de la huerta.

Salinas sostiene que tras más de dos años intentando evitar la judicialización de esta polémica «no nos ha quedado otra opción» y ha llevado al Ministerio Fisçal «las actuaciones arbitrales que con el asunto del mercadillo fil Olivo está teniendo el alcalde». La secretaria general del FSOE sostiene que «este empecinamiento en actuar por encima de la ley puede ser causa de un presunto delito de prevaricacións y ha acudido a los tribunales para que tome conocimiento de la situación irregular en la que se encuentra la instalación de venta ambulante.

Desde las filas de la oposición se recuerda que ésta se halla ubicada en un terreno rústico en el



Puestos ambulantes ubicados en el mercadillo de El Olivo. :: .....

que desde noviembre del 2010 todos los martes y domingos se asienta «de forma ilegal en horario de mañanas», como reza el texto de la denuncia enviada a los juzgados oriolanos.

La instalación la puso un particular, Amal Errayhany, y según el PSOE, que ha criticado en numerosas ocasiones su instalación «carece de licencía urbanística, ya que al estar enclavado en suelo rústico, debe contar con las preceptivas autorizaciones», entre ellas las que debe otorgar la Conselleria de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente.

Asimismo la denuncia de los socialistas catraleños recuerda que el promotor de el Olivo tampoco cuenta con los permisos preceptivos de otra conselleria, la de Comercio, para desarrollar una actividad de esta índole. Pero la crítica más virulenta se la lleva el alcalde Albero, al que recuerdan que el mercado no cuenta con la autorización municipal «ya que aunque tanto él como su junta de gobierno han intentado en varias ocasiones su legalización, el Pleno ha rechazado el ins-

trumento urbanístico previo».

En concreto Salinas habla de un plan parcial dotacional mixto que no solo no ha prosperado sino que al contrario, la Corporación aprobó por mayoría plenaria una moción de su grupo sobre la actividad de venta al por menor en El Olivo, para que se proceda a incoar un expediente sancionador por tener abierto la instalación pese a carecer de cualquier licencia. En ella pidieron el cese immediato de la actividad, el precinto del recinto y las sanciones pertinentes epero el alcalde no ha dado hasta

La oposición recuerda que no cuenta con los permisos de Comercio ni de Infraestructuras

Dicen que «ha vulnerado trámites administrativos, los acuerdos plenarios y derechos ciudadanos»

el momento cumplimiento a ese acuerdo pese a que han pasado dos años», crítica Salinas.

Respecto a la actuación del alcalde en la resolución del expediente, la responsable socialista denuncia que «con su obstinación de favorecer la implantación de este mercadillo en Carral actúa de forma arbitraria y manifiestamente contraria a la ley». Los socialistas entienden que Albero «ha vulnerado los trámites administrativos, los acuerdos plenarios y los derechos de los ciudadanos».

Algunas de las críticas que desliza la oposición es que incluso cuando la Policía Local ha procedido a incautarse de diversa mercancía en El Olivo «no se han continuado los expedientes», además de que el conflicto sobre la legalidad o no ha conllevado denuncías ante el Seprona de la Guardia Civil, el Síndico de Agravios, la dirección general de Comercio y la de Infraestructuras, que motivó que ésta última haya incoado un expediente de restauración de la legalidad urbanística y la demolición de las obras, que sigue sin hacerse. Ante la negativa municipal el organismo autonómico mandó el mes pasado un último requerimiento que deja claro que queda prohibido el mercadillo ambulante.

#### Bienestar Social pide más dinero para atender casos de emergencia por la crisis económica

#### **ALMORADÍ**

II C. M. A.

Trinidad Rodríguez, la concejal de Servicios Sociales, ha solicitado a la Concejalía de Hacienda que estudie una posible ampliación del actual presupuesto de ayudas de emergencia social. La petición se realiza «a la vista de la delicada situación que atraviesan las familias de nuestra ciudad y que vienen detectando los técnicos municipales, a través de las peticiones que a diario atienden», describe la edil.

No es la primera vez que Ser-, vicios Sociales solicita un aumento de las ayudas. Rodríguez recuerda que desde el año 2008 hasta 2011 se han realizado 73.000 euros en modificaciones de créditos para hacer frente a las necesidades más urgentes de los ciudadanos, «y eso a pesar de que los importes destinados no han cesado de incrementarse desde el inicio de la crisis». En 2008 se resupuestaron 30.000 euros que han pasado a 90.000 en 2012, cantidad que coincide con la des tinada en el año anterior. En total se han utilizado hasta la fecha 385.170 euros en programas de extrema necesidad. María Gómez, la concejal en-

María Gómez, la concejal encargada del área de Hacienda, explica a la vista de la evolución de las cuentas municipales que Servicios Sociales podrá disponer de una cuantía adicional cuyo importe todavía no se ha podido determinar. La teniente de alcalde indica que la política de austeridad seguida desde el año 2008 en el Ayuntamiento, que ha afectado a todas las áreas, permite ahora contar con fondos para ayudas de emergencia para los ciudadanos.



# FGC:1794E

La Guardia Civil se despliega, ayer por la tarde, en Torrevieja. :: #LIBRO M

## **Detienen a dos 'manteros'** tras otra trifulca con la policía

Un testigo ratifica la versión de los agentes de Torrevieja y dice que el subsahariano se lanzó al coche patrulla y se puso bajo las ruedas

TORREVIEJA. Continúan los enfrentamientos entre los vendedores ilegales subsaharianos que se colocan en los paseos más céntri-cos de Torrevieja con la Policía Local y la Guardia Civil. Tras lo ocurido el pasado sábado, donde efec-tivos policiales se incautaron del material de dos furgonetas interceptadas en distintos puntos de To-rrevieja, ayer tarde la presencia en el paseo de Juan Aparicio de los miembros del Grupo de Refuerzo

Operativo de la Policia Local (GRO), que se disponía a requisar el mate-nal colocado en el paseo por los ven-dedores ilegales, desembocó en una nueva trifulca que se saldó con dos vendedoras guisabas. vendedores subsaharianos detenidos, los cuales se encuentran en los calabozos municipales a la espera de que sean puestos hoy a dispo-sición judicial.

El enfrentamiento, que acabó con ciudadanos de color y agentes por los suelos, desencadeno un amplio despliegue de la Guardia Civil y de la Policia Local en las inmediaciones del paseo marítimo. Posteriormente la situación fue de tensa calma y prácticamente todos los 'manteros' evitaron aparecer por los lugares por lo que suelen acudir a vender. Ayer también se conoció que el domingo fue requisado el material cargado en otras dos furgonetas, por lo que el total de las incautaciones del fin de semana ascendió a cuatro furgones

Con respecto a lo sucedido el sá-bado, un taxista de Madrid, J.L.L.L., que presenció los hechos acaecidos en la calle Apolo porque conducía un coche que circulaba detrás del vehículo policial, testificó por escrito en dependencias policiales dando la razon a la versión oficial.

El testigo relató que «tres o cua-tro personas de color se dirigieron al vehículo de la Policía Local golpeándolo y que uno de ellos que golpeaba el parabrisas del coche se tiró al suelo delante de las ruedas, aunque el coche no se movió». El taxista relata que «después llegó un número muy importante de ciudadanos de color muy agresivos, con muchos gritos, levantamiento de

# Investigan el origen de la bala que impactó en una herida del atraco a la joyería Siglo XXI

ALICANTE. El juez que investiga el atraco a la joyería Siglo XXI de Alicante, perpetrado el 1 de oc-tubre del pasado año y en el que murió uno de los asaltantes por disparos de la Policia, ha ordenado a especialistas de esta fuerza de seguridad que determinen si la bala que hirió a una comerciante de la avenida Alfonso El Sabio salió de las armas de los ladrones o de las de los agentes, según fuentes próximas al caso.

El examen de los restos de este proyectil es una de las últimas pruebas que restan para concluir la instrucción del proceso.

Los tres imputados, Jacques Ruiz, su hijo Johny Lau y Cherif Lakhar siguen en prisión preven-tiva después de que tanto el Juzdo de Instrucción 1 como la Au-negado en diversas ocasiones la libertad provisional.

Un informe de la Policía Nacional determinó en diciembre pasado que el cuarto atracador. Alexandre Distanti, había fallecido en el lugar de los hechos por un disparo de la Policià y no por el subfusil de asalto de sus compinches, presuntos miembros de una peligrosa banda de origen marse-llés.

El Juzgado de Instrucción número I de Alicante consideró necesario practicar estos análisis de balística porque Distanti cavó abatido en medio del fuego cruzado que mantenían los atracadores y los funcionarios de la Policía Na-

Una examen similar se practicará a los restos de la bala que impactaron en una de las perjudica-das, que regenta un comercio en la avenida. Si ésta procediera de un arma policial, los atracadores ya no podrían ser imputados por ese delito de lesiones.



Un agente marca la ubicación de una bala tras el atraco. :: ::::

### El Consell indemnizará a una empresa por no adjudicarle el suministro de dius

:: M.C.S.

ALICANTE. La Generalitat deberá indemnizar a la empresa Eurogi ne SL por no adjudicarle en el año 2008 el contrato de suministro de 9.500 dispositivos intrauterinos (DIU) para los centros de planificación familiar de la Comunitat Valenciana

Así lo ha establecido en una sentencia hecha pública ayer la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia (TSJ). La cuantia de la indemnización será fijada en la ejecución del fallo, aunque debe ajustarse al 6% del bene-ficio industrial que la mercantil ha-bría obtenido de haber ganado el

concurso público. La Conselleria de Sanidad alegaba que se había decantado por otra oferta, la de la firma Effik, que era algo más cara (57.000 euros) que la de su competidora (56.924) porque sus dispositivos eran de más fácil

Sin embargo, esos argumentos fueron desvirtuados en el procedimiento judicial, iniciado por una demanda de Eurogine, por tres peritos distintos.

Todos ellos coincidieron en que penas había diferencias entre los dius de una y otra fabricante. De hecho, su material y composición era prácticamente idénticos.

Eurogine denunció que la decisión de la Dirección General de Salud Pública, fechada el 27 de octubre de 2008, incurrió en numerosas irregularidades, como la inexistencia de informes sobre ponderación técnica que justificaran la adiudicación o la emisión de un informe por parte de la mesa de contratación cuando ésta aún no había sido constituida.

Además, la empresa puso de ma-nifiesto que fue adjudicataria del mismo contrato en los años 2000, 2001 y 2004 sin que Sanidad pusie-ra ninguna pega a la falta de como-didad en el manejo de la cánula de inserción de los dispositivos.

Para el TSJ, «si las características técnicas eran las mismas para ambos productos, la Administración debió dar la misma valoración técnica a ambas empresas» y adjudicar a Eurogine el contrato porque su oferta económica era mejor.

Pagos a Eulen Por otro lado, el TSJ ha dictado otra sentencia que implica un desembolso económico para el Consell. En concreto, la misma Sala de lo Contencioso del tribunal autonómico ha reconocido el derecho de la empresa Eulen a cobrar 141.355 euros en concepto de intereses por facturas correspondientes a servicios de limpieza en centros de la Conselleria de Bienestar Social desde el 30 de septiembre de 2003 hasta el 31 de octubre de 2007. Los magistrados alegan que la Administración guardó silencio ante la reclamación en un primer momento.

#### **CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA**

De conformidad con los Entatujos Sociales, su comoca Junta General Extraordisaria de Social de la mercantifi AMMIADIOS TORIA, S. L., en con-cura, con DE BSS013199, que se celebrará el die 15 de octubre guneaj próximo, en les oficiams elte-na la locatidad de Officiale Alfaneilo, calfe Levelorio, Orinuela (Alicante), calle Lavatori recha, a leis 11.00 h en 1.º co r necessario a leis 11.30 h en 2

de la Junta.

De conformidad con la establecida en el art 272

de la LSC, los ecidas tienen el derecho de exuminer
en el dombillo lato en Orthuela (Albanato, calle
Lawatorio, 20, el richuelo decesto, tudos les documentos contables y sociales de la Junta, pudiendo
es sociales el la probación de la Junta, pudiendo
aquelos octribero copia de los menegos o instar su
envio de forma kinnedata y gratiutta.

Ciliude 2, de profesorios de 2012

Orlhueta, 7 de e jottembre de 2012.

## **Caminos con historia**

La Generalitat trata de recuperar las huellas de la Vía Augusta y la Vía Dianium, dos calzadas romanas que atraviesan la Comunitat de norte a sur

ALICANTE. La Vía Augusta es una de las principales calzadas construidas por los romanos en España. Con una longitud aproximada de 1.500 kilómetros, atraviesa la península desde los Pirineos hasta Cádiz, bor-deando el Mediterráneo. En 2010, la Generalitat redactó un Plan Director de Recuperación de la Vía Augusta en la Comunitat para identificar su trazado, salvaguardar esta infraestructura histórica, así como la complementaria Via Dianium. «Se trabaja en la recuperación v puesta en valor de estos caminos históricos para que los ciudadanos los puedan disfrutar a pie, en bici-cleta o a caballo», afirmó ayer el secretario autonómico de Infraestructuras y Transporte, Victoriano Sán-chez-Barcáiztegui, durante la inauguración de una muestra sobre am-bas calzadas en Gandía

La Vía Augusta es un eje vertebrador que atraviesa la Comunitat de norte a sur a lo largo de 450 kilómetros y se complementa con la

Service Constitution

Vía Dianium, un trazado de 180 kilómetros que conecta las poblaciones costeras desde Albalat de la Ribera hasta Alicante.

El trazado Je la Vía Dianium es plano, paralelo a la costa, bordean-do los humedales litorales (marjal de La Safor, Ullar de l'Estany del Duc y desembocaduras de ríos) y las sierras litorales. El recorrido por la comarca de La Safor obedece a la explotación de un territorio litoral rico en productos agrícolas (fundamentalmente aceite y vino), pesca y con una costa propicia para albergar puertos para su exportación.

Para el abastecimiento de las ánforas (antecesores de los actuales envases de mercancias) se instalaron alfares para su producción en serie. Hay constancia de villas y hor-nos de fabricación de ánforas y tejas en Villalonga, Rótova, Potríes, Rafalcait (Gandia), Alcudiola (Ra-felcofer) y Oliva. Además, los enterramientos de Rótova, Oliva, Daimuz y Beniopa (Gandia) dan testi-monio del doblamiento romano.

Impulsada por el emperador Augusto, la Vía Augusta es la calzada romana más larga del territorio peninsular con un recorrido de 1.500 kilómetros. Además, es el elemento romano de mayor importancia dentro del Patrimonio Viario, incluida en la lista indicativa del Patrimonio Mundial de la Unesco.

La importancia de esta red viaria es tal, que incluso en pleno siglo XXI, constituye el principal eje de comunicación con el resto de Ruropa. Autopistas, carreteras y ferro-carriles siguen básicamente su tra-zado y son un poderoso elemento económico que fomenta el desarro-

llo de las distintas poblaciones. En la provincia de Castellón la Via Aŭgusta pasa por Traiguera, La Jana, San Mateu, La Salzadella, Co-ves de Vinromà, La Pobla de Tornesa, Borriol, Vila-Real, Borriana, y Xilxes; en Valencia recorre Sagun Valencia, Albalat de la Ribera, Xàtiva y Moixent; respecto a la provincia de Alicante, atraviesa los municipios de Villena, Sax, Elda, Monóvar, Aspe, El Rebolledo, Torrellano, Elx, Rojales y Benijófar.

Otro de los atractivos de esa ruta es el acercamiento a los importantes vestigios romanos como por ejemplo los primitivos miliarios, puentes, villas, arcos y yacimientos romanos.



Tramo de la Vía Augusta descubierto en Dénia en 2008 :: 1 caso

Bar Refaeli-Irina Shayk: Bofetadas entre las top models por CR7

Noticia real publicada en:

LESTO ES DEPORTE? CASI QUE NO

GRADAB 60

# El Orihuela reclama apoyo social para competir con garantías en Segunda B

Ficha al sevillano Javi Martínez para la mediapunta y pide a la afición que se abone para lograr ingresos que oxigenen la precaria economía del club

#### :: JOAQUÍN ANDREU

ORIHUELA. El Orihuela sigue a su ritmo tras tener todas las garantías de que el domingo jugará en Segun-da B en casa contra el Hospitalet y reclama una mayor implicación de su masa social para atender a las exigencias de esta categoría.

El responsable de comunicación de la entidad amarilla, Pablo Mancebo, pidió ayer el apoyo de la afide las diversas entidades del municipio para que las arcas del club puedan tomar aire tras el embrollo jurídico y federativo con el que ha estado ocupado el club desde el pa-sado mes de julio hasta la semana

Mancebo indicó que toda esa ma-raña ha producido que el club que preside Antonio Felices haya tenido problemas para sacar a la calle la

campaña de abonos sin saber en que categoria iba a jugar y tampoco han podido establecer contactos con firmas comerciales para la publicidad, tanto en las camisetas como en las vallas del campo de Los Arcos.

El directivo del club reclamo que ese respaldo social del que gozó el Orihuela tras el descenso federativo se vea ahora traducido en el más. importante, el financiero, que permita al equipo afrontar con garan-

tías su paso por la Segunda B. Entre estas instituciones citó a la Cámara de Comercio y al propio Ayuntamiento, y recordó que solo a final de la temporada pasada, con el equipo en puestos de ascenso desde meses antes, se alcanzó la cifra de mil abonados en las diferentes modalidades. Ahora la directiva considera que tras dos años de luchar por los play off para alcanzar la Se-gunda A ese apoyo de la masa social

debe llegar antes.
Otra de las cuestiones que abordó el responsable de la entidad fue la posibilidad de que el club obtenga un permiso de gracia de la Fede-ración Española de Fútbol para po-der seguir fichando a jugadores y hacer un plantel con garantías de competir. Mancebo señaló que se



El nuevo fichaje, Sergio Martínez (d), con el preparador físico. :: J.A.

les ha pedido a los dirigentes y confía en que la respuesta sea positiva. Asimismo recordó que mientras el litigio estaba abierto el club estableció contacto con muchos jugadores para su incorporación, algunos de superior categoría, pero que los temores de estos de no estar en la categoria por la que fichaban fre-nó su incorporación. Así el Orihuela comenzó con 18 jugadores en nómina, más las incorporaciones del filial, con lo que sigue con los con-tactos para cerrar al menos tres incorporaciones más entre futbolistas que sigan sin equipo.

Se trata de un punta de 24 años capaz de jugar por ambas bandas, rápido y con buen toque de balón

Pese a toda la lista de vicisitu-des las incorporaciones de nuevos refuerzos para la plantilla que di-rige el asturiano Sergio Inclán to-man forma en el club del Camino

Viejo de Molinos. Uno de los últimos en llegar y que fue presentado ayer fue el se-villano Javi Martínez. Se trata de un mediapunta de 24 años que es capaz de jugar por ambas bandas,

rápido y con buen toque de balón. Surgido de la cantera del Sevilla, donde jugó hace dos temporadas la promoción de ascenso a 2ª A, enro-lado en el filial. La temporada pasa-da fichó por el Huesca de 2ª A, don-de jugó 13 partidos y en el mercado invernal fichó por el Real Zaragoza B, donde cuajó una magnifica segun-da vuelta, siendo uno de los artifices de la remontada del club aragonés.

Asimismo tuvo lugar la presentación del nuevo preparador fisico del club, el oriolano José García Sáez, que será el encargado de poner a tono a una terna de jugadores que han comenzado tarde al preparación. El técnico reconoció que de aquí a navidades el ritmo de exigencia será alto, por la frecuencia de par-tidos de domingo a miércoles para recuperar las jornadas previas que el Orihuela deberá jugar tras su inclusión en el Grupo Tres.



#### Mediterráneo

GRAND HOLIDAY 8

Salidas desde Barcelona del 16/9 al 26/10

Visitando: Marsella, Alghero, Nápeles, Roma, Florencia y Mónaco Plensión Completa - Tanas de embarque incluidas No incluye tens de senios (706 por persona a pager a bordo)

GRAND MISTRAL S dies

Salidas desde Málaga 16 y 30/9; 7, 14 y 21/10 Visitando: Sicilia, Nápoles, Cerdeña y Romat o Ma

Penalion Compileta - Tasas de embarque incluidas No induje tasas de cardid (706 por person a pagar a bodo, "Cruceror del 16 y 30/9 y 14/10. "Cruceros del 7 y 21/10

Crucero a Brasil GRAND MISTRAL 18 dias

Salida desde Málaga el 28/10 Visitando: Tánger, Lisboa, Madeira, Tenerife, Recife

Salvador de Bahla, lineus, Río de Jeneiro, Santos-Pensión Compieta - Tasas de embarque incluidas No incluje vuelo ri te sas de servicio (1206 por persona e pegar a bordo) "Bebidas incluidas en elmuerzos y cense

Y si lo prefieres haz tu crucero
TODO INCLUIDO

por sólo 133€ más los 8 días!

cuento ya apiliando en los prestes. De scuiento aplesdo ado o loba por persona en brisa a conservie doble nivirior, velido para Septiembre a Noviembre de 2012 (consultor). No incluye genti genva). Permoción vilida para teranses harte al 16 de Septiem o de el da promoción. PLAZAS LMITADAE. PRECIOS DESDE

Desde 268

**...286**€



Con más de 1,500 oficinas a tu servicio







Lanueva web permite

Casa Real @ 47 PROTESTA EN LA CARCEL @ 29

El padre de los dos niños enviar mensajes al Reyy desaparecidos en Córdoba tiene enlace con Urdangarin se pone en huelga de hambre



www.informacion.es 😙 🚟 🚟



Ducatón de Felipe III

# El PSOE mantiene abierta la guerra en Alicante y el PP se rompe en Alcoy



► Ximo Puig frena la decisión del nuevo responsable local del partido de destituir

a la portavoz municipal y le fuerza a negociar @14,16 y 17

■ La ejecutiva alicantina ofrece continuar a Elena Martín, pero con menos poder y sacrificando a Gabriel Moreno, derrotado en la última asamblea del PSPV. Por su parte, el exalcalde de Alcoy descarta entregar su acta.

El exalcalde popular Jorge Sedano y los edites Santacreu y Sanus se van al grupo mixto



Il jefe del Ejecutivo asegura que no tocara las pensiones y que no volvera a incrementar el IVA = 31

Señala que vera primero si el rescate és necesario y que no aceptara condiciones | 31

▶ El presidente de la Generalitat eataların aprovechara boyla Diada para exigir soberania fiscal ⊜31y32

#### Amorós responde al juez que la perjudicada con su pensión ha sido ellaynolaCAM

►I A EXDIRECTORA GENERAL RECURRE EL AUTO JUDICIAL QUE SUSPENDE LAS RENTAS VITALICIAS

■ María Dolores Amorós, exdirectora general de la CAM, tenía fijada una pensión de 593.644 euros, unos 30,000 al mes. @ 24

#### El Consell crea un registro para evitar que se acumulen facturas sin pagar

■ El Registro de Facturas de la Generalitat se crea «para contar en todo momento con la cifra real de obligaciones pendientes de pago», según recoge el DOCV. (2-15

#### Deportes

#### «La Rojita» se da un festin (6-0) en el Rico Pérez ante una débil Croacia

■ La selección española sub'21. superó con facilidad en Alicante a una endeble Croacia. ② 40 y 41

ORSKÆLA CF MELCLUB CALCULA 150.00 € EN PÉRDIDAS POR CULPA DE LA FEDERACIÓN (\*) 44



Los jugadores celebran un gol,

#### Hoy

La subida de turistas rusos, nórdicos, franceses y belgas amortigua la caída

Los empresarios auguran un invlemo «duro» v Dolón anuncia misiones comerciales a Rusia. (2) 4

Guerra entre facultades al permitir la Generalitat sólo un grado deficitario

■ La Universidad de Aficante tiene ocho titulaciones deficitarias y la de Elche, cinco. 123



nautaliaviajes.com 200 oficinas en España 🖁 TORREVIEJA ► ANÁLISIS TURÍSTICO DEL VERANO QUE TERMINA

# Bendito mercado ruso

► El notable incremento de turistas de Rusia, Bélgica, países nórdicos o Francia compensa en parte a los restaurantes por el descenso medio sufrido, que cifran en un 7% ► Los empresarios auguran un «invierno duro» por el aumento del IVA

#### M, PAMIE

El sector de la hostelería en el municipio más turístico de la Vega Baja, en Torrevieja, ha registrado un incremento significativo de clientes extranjeros durante este verano; especialmente, de rusos, nórdicos, francés y belgas a lo largo del pasado mes de agosto, lo que ha salvado buena parte de las expectativas. El presidente de los hosteleros locales, José Antonio Lozano, hace un balance positivo de la temporada que acaba prácticamente de finalizar.

A pesar de lo bueno del dato, máxime ante la actual coyuntura económica, el empresario considera que es necesario «profundizar» en el perfil de este tipo de turista, que contrasta con el habitual de la ciudad; sobre todo, a la hora de valorar cómo se ha desarrollado la actual campaña estival y el efecto que ha tenido sobre la economía torrevejense.

Lozano señala que el turismo nacional «se ha mostrado flojo a nível de consumo», indicando que hasta última hora los empresarios de la restauración «abrigamos la esperanza de que, al menos, este verano fuera como el del pasado año, pero desgraciadamente no ha ocurrido así».

#### Ingresos

A la hora de cuantificar el descenso medio de los ingresos soportados, el presidente los fija en torno al siete por ciento, aunque destaca que algunas empresas «han trabajado blen, pero esa no ha sido la tónica general». Ante esta situación, el presidente de los hosteleros torrevejenses augura «un invierno duro donde tendremos que incentivar soluciones imaginativas porque luego también está lo de la subida del IVA, habra que pensar».

Rilo conlleva, según los empresarios consultados por este periódico, a «tener que trabajar más, abarcar una clientela de un perfil económico modesto para ganar lo mismo», en el mejor de los casos a corto y a medio plazo. «Pero es lo que hay», aseveran.

La hostelería asegura que tiene que buscar fórmulas para acercarse a los clientes, máxime porque Torrevieja es un municiplo eminentemente de segunda residencia, lo que provoca que una buena parte de los turistas tengan una casa en alguna de las urbanizaciones del municipio. Este urismo cautivo, como se denomina, ha seguido disparando este verano el consumo de agua porque ha vuelto a Torrevieja, otra cuestión es que no se refleje su presencia en la cuenta de resultados de las empresas que generan empleo.

#### DATOS A TIDHER EN CUENTA

#### PRECIOS

#### Custro alios prácticamente con la misma carta

Para soportar la crisis, la mayor parte de los empresarios de Torrevieja han mantenido los precios durante los últimos 4 años a fin de evitar tener mesas vacías. Es más, algunos de la privilegiada fachada marfilma han llegado a ofertar menús a diez euros en plena temporada estival.

#### CLIENTES

#### Mucho público, pero en general peco gasto

2 Torrevieja ha estado prácticamente ilena todo el verano, lo que no se ha reflejado en beneficio para el sector que, de benecho, para lo que se prepara cada vez más es para trabajar con un cliente de perfil económico más bajo.

#### OBJETIVO

#### Empresarios en manos de las políticas turísticas

3 Visto cómo ha ido este verano los restaurantes confían en políticas turísticas de la mano del Ayuntamiento o bien de la Diputación Provincial para fomentarlo.



Eduardo Dolón con el concejal de Urbanismo, Paco Moreno, ayer, con Antonio Navarro al fondo. L FERMANEZ

# Urbanismo alcanza las 300 licencias de obra mayor y multiplica las cifras de 2011

El regidor retoma el proyecto de la fachada marítima y anuncia misiones comerciales en Moscú y San Petersburgo

#### J. FERNÁNDE

■ El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón (PP), acudió ayer a un encuentro a la sede de Procosta. la asociación comarcal de promotores y constructores, donde entre otras cosas, se quejó de ser una de las pocas personas que está trabajando para promocionar la comarca: «lo difícil es traer al turista al aeropuerto. A partir de ahí, es más fácil llevarle a conocer un sitio u otro. Yo siempre expongo en estos foros el concepto Vega Baja y a veces me da la impresión de que soy el único. Me gustaría ver a otros alcaldes exhibiendo esta bandera». Y anunció que en breve se llevarán a cabo reuniones en Moscú y San Petersburgo para vender la mar-ca Costa Blanca.

Sobre la situación de la construcción, Dolón corroboró que El challo del Auditorio acogarí por primera vez un congreso destinado a los inversores internacionales y nacionales

Doión se lamenta de ser uno de los pocos alcaldes que exhibe en foros promocionale el concepto de Yaga Baja

2012, sin haber finalizado, ha sido un año que ha cuadruplicado las licencias de obra mayor en Torrevieja, pues se han pasado de las 73 licencias de 2011 a casi 300 este año 2012 (el pico histórico del municipio se sitús en casi 2.000).

Además, este año se han solicitado 131 licencias ambientales acogiéndose a la declaración responsable, mientras que en todo 2011 fueron 53. También han subido las licencias de apertura de la hostelería y profesionales (abogacía, consultorías, asesorías, etc). «Dije hace un año que seríamos de las primeras ciudades en salir de la crisis, y lo estamos logrando», se atrevió a decir el regidor.

En otro orden de cosas, Dolón

anunció que Torrevieja se estrenará este otofio como sede de congresos con una feria a la que acudirán inversores rusos y nacionales.

#### Hoteles y fachada portuaria

En cuanto a la oferta hotelera, Eduardo Dolón afirmó que «seguiremos bonificando tasas e impuestos, como hasta ahora, a los hoteles que creen empleo», añadiendo que «en breve nos reuniremos con la Dirección General de Puertos para trasladarles las impresiones de hosteleros y comerciantes sobre la reforma de la fachada marítima, que no se ale-jará en demasía del proyecto inicial, y en la que el ocio será fundamental. Todo forma parte de una estrategia bien pensada, ya hemos apostado por el deporte y el ocio en nuestras últimas actua ciones, como la Ciudad Deportiva o el recinto de conciertos».

Como se recordará, el proyecto de la fachada marítima se paralizó por la falta de inversión privada para hacer frente a los más de 70 millones de euros que iba a costar.

#### EL LADRILLO

#### Vuelve la venta sobre plano con compradores mucho más exigentes

► El presidente de Procosta. Antonio Navarro, aseguró ayer que están sobreviviendo porque hay muchos menos clientes que en la época de bonanza pero con un notable poder adquisitivo. Como ejempio, de que se está vendiendo sobre plano hecho que «no se producía en 2007. cuando no se adivinaba la crist Además, abogó por «una actividad constructora acorde con los nuevos tiempos y con menos beneficio en cada promoción». El presidente des tacó no solo el tirón del turismo residencial en Rusia, sino el auge que se está notando por parte de compradores del norte de África. Navarro reconoció que con el nuevo equipo de gobierno torrevejense existe una mayor coordinación. De hecho, el anterior alcalde Pedro Hernández no acudió a la sede de Procosta. Navarro apuntó a que los compradores exigen un diseño moderno, en el que priman líneas rectas y materiaies de calidad, de manera que «esta exigencia es una ventaja para el constructor, pues los clientes buscan un producto muy diferente, por emplo, al que suelen tener los ncos para subastara. Lr.

# El PSOE acusa al alcalde de prevaricar con el mercado sin licencia y lo lleva ante el fiscal

Los socialistas afirman que el regidor ha permitido ubicarlo sobre suelo rústico sin autorización urbanística, municipal o de la Conselleria de Comercio

■ El grupo socialista de Catral ha entado una denuncia ante el Ministerio Fiscal contra el regidor municipal, Aurelio David Albero (PP), a quien acusa de un delito de prevaricación por sus «actuaciones arbitiarias», asegura, en relación al mercadillo de El Olivo, que registra actividad desde no-viembre de 2010 a pesar de que no cuenta con las licencias perti-

La denuncia ha sido registrada por la portavoz del PSOE, María Asunción Salinas, y en ella docu-menta a la Fiscalía que el propie-tário del terreno rústico donde cada martes y domingo se monta este mercado carece de licencia urbanística, de autorización de la Conselleria de Cornercio y de autorización municipal.

El grupo alerta que «el merca-dillo está funcionando de forma ilegal y sin licencia de actividad. sin ningun tipo de control, ni sanitario, ni de adjudicaciones de pues tos». Añade que «tampoco se controla si los vendedores cumplen con las normas de seguridad social o fiscales».

Aunque el 12 de noviembre de 2010 el Avuntamiento aprobó por mayoría un «pian especial» destinado a que el mercadillo consiguiese todas las licencias, el acuerdo fue impugnado por el PSOE, que alegó un defecto de forma en el procedimiento. Trece meses después, y cuando el regidor ya no disponía de mayo-



Aurelio David Albern

La oposición, que tiene la mayoría en el pleno, le exigió en 2011 el cierre, pero a día de hoy continda abierto

ría absoluta, la nueva corporación votó «no» a la aprobación de ese plan especial. Así, los tres grupos de la oposición exigieron al alcalde que ejecutara el acuerdo plenario, sancionara al pro-pietario y cerrara las instalacio-

Lo cierto es que hasta el día de hoy, el propietario del terreno donde se celebra el mercado ni ha sido sancionado ni las instalaciones han sido clausuradas. mientras se sigue celebrando con normalidad el mercadillo.

El alcalde «está actuando con total arbitrariedad y permitien-do la continuidad de una activiAURELIO DAVID ALBERO (PP)

#### «Hemos seguido los cauces indicados por la Generalitat»

El regidor de Catral, Aurello David Albero (PP), defendió ayer la «transparencia» con la que se ha desarrollado el proceso para tratar de otorgar las licencias necesarias al mercadillo de El Olivo, y dijo que todo se ha hecho «conforme a los cauces indicados por los servicios jurídicos y por la Generalitat». El popular destacó el derecho del pro-pietario a desarrollar esta actividad que, a su juicio, está siendo parallzada por la oposición por una «mera cuestión de rivalidad política». Albero recuerda que la Generalitat dio el visto bueno a la apro-bación de ese «plan especial» y recuerda que para legalizar la sit ción sólo hace falta que el pieno acuerde este trámite. El primer edil dijo que de duele» esta denuncia porque es un hecho que se podría haber tratado en el pleno municipal en lugar de «judicializar la vida política y sobrecargar los administración de lusticia». No obstante reite ró que «defenderá la gestión de su ulpo en este asunto». M.A.R.

dad ilícita v la comisión de una infracción urbanística, puesto que dicha actividad se viene desarrollando en suelo no urbanizable, y produciendo con ello un grave perjuicio al buen funcionamiento de la administr ción municipal», concluye la denuncia de los socialista

# Cuponísimo

ofertas, cupones y descuentos en Alicante.



de 62€

TENES 72h

Restauración

Degusta un menú de carne, arroz o pescado y 4 entrantes para dos personas por sólo 25€ en lugar de 62€.

-4 entrantes a elegir entre: "Salazones Alcantinos // "Gambas al ajillo // "Fritura de pescado // "Queso frito // "Revuelto de gamb y champiñon a la crema // "Vols-au-vent de revuelto // "Croqueta icha //"Choricitos de la casa // "Patatas del che

- Principal a elegir entre: // "Bacalao en salsa con guarnición //
  "Mertuza en salsa, romana o a la plancha con guarnición //
  "Codifio en salsa con guarnición // "Carrifada a la manzana con guarnición // "Arroz de pata // "Arroz con costra // "Arroz a banda // "Arroz de magro y verduras.
- Bebida a elegir entre copa de vino, cerveza, refresco o agua. Incluye servicio de pan.

La opcion B incluye una hotella de vino tinto, rosado o blanco más un surtido de postres caseros: tiramisil, fian, arroz con leche, crema catalana, el Horario: de Lunes a Domingo de 12:00 a 17:00 y Jueves, Viernes y Salado de 20:00 a Clerre.

#### Mesón Pacha J V Caballer

Contacta después de comprar tu cupón en: Haroldo Parres, 6 - Alicante 03013 Teléfono: 652 077 570

#### QUIERO ESTA OFERTA

- 1. Entra en información.es
- 2. Haz click en la oferta y a comprari
- 3. Recuerda imprimir el cupón-resguardo y acude a canjearlo en el lugar indicado de la oferta.

#### QUIERO MAS OFERTAS

cuponisimo.diarioinformacion.com

QUIERO PONER OFERTAS

comercio:informacion@cuponisimo.es

902 551 435

#### Breves

TORREVIEIA

#### Sáez critica las malas condiciones para la plantilla de la limpieza

■ El portavoz del PSOE en Torrevieja, Ángel Sáez, criticó ayer las pésimas instalaciones, asegura, en la que están los trabajadores de la concesionaria de la limpieza, «tras abandonar la Planta de la Marquesa a unas instalaciones alquiladas en Camino de Ronda». Sáez, tras reunirse con un grupo de trabajadores, trasladó su «descontento por el trato que están recibiendo con el traslado de la empresa y después de soportar nueve años unas instalaciones poco saludables», M. A.

#### Un testigo niega que la Policía atropellara a un «mantero»

► El ciudadano presenció desde su vehículo la escena y asegura. que los únicos golpes fueron al coche-patrulla de los agentes

#### Torregion

■ La Policía Local ha aportado la declaración de un vecino de Madrid, de vacaciones en Torrevieja, al informe enviado al juzgado so-bre un supuesto atropello el pasado sábado a un «mantero» por

parte de unos agentes. El Ayuntamiento está especialmente sensibilizado con este asunto por la repercusión mediática que ha tenido a lo largo del verano la campaña puesta en marcha para erradicar la venta ambulante ilegal en el municipio, algo que se ha conseguido a medias. En la declaración, el ciudadano

asegura que estaba intentado aparcar en la calle Apolo cuando observó a cuatro personas de co-lor dirigirse al vehículo de la Policía Local, «comenzando a golpe ar el parabrisas del coche», dice. Uno de ellos, siempre según su declaración, «se puso de rodillas delante del vehículo y posterior-mente se tiró al suelo delante de las ruedas delanteras (...) si el vehículo se hubiese puesto en mo-vimiento lo hubiese arrollado». El hombre no terminó de ver la e cena porque, asegura, se asustó al ver llegar a más personas de color.

#### Vega Baja

Municipio pionero. El pastor alemán Arak ya es uno más en Rojales. El inspector de la Policía Local, Carlos Pomares, asegura que «la gente lo ve de "patrulla" y ya sabe lo que es capaz de interceptar».

# Algo más que un perro policía

La presencia de «Arak», que ya trabaja buscando droga, se ha hecho familiar entre vecinos y traficantes

#### Rojales

M. MOLDIA

■ Su poder de disuasión lo han convertido en el arma más eficaz contra la posesión de sustancias estupefacientes. El inspector de la Policía Local de Rojales, Carlos Pomares, asegura que el perro no pasa desapercibido para nadie y «aquellos que llevan algo indebido en sus bolsillos, lo tiran enseguida». Ha sido adiestrado por los mejores profesionales del país para combatir el narcotráfico. Hace unas fechas, municipios como Benijófar necesitaron su sencia para una actuación policial y otros de la comarca de la Vega Baja ya se plantean en adquirir uno de estos ejemplares para reforzar la efectividad poli-

«Aralo» prestará servicio durante los próximos nueve años en la brigada antidroga de Rojales, la primera de la comarca de la Vega Baja Erradicar la distribución y consumo de sustancias estupefacientes en el municipio será su principal misión, wy lo está consi-

guiendo. El objetivo no es detener a personas todos los días sino disuadirlas de sus intenciones», dice el alcalde Antonio Pérez (PSOE).

Los vecinos de Rojales acogieron con gran expectación la incorporación de Arak a la Jefatura del municipio. Ante los indicios de un aumento de la venta de droga al menudeo, el entonces intendente jefe, César Zaragoza, solicitó al Consistorio la puesta en marcha de una unidad para la prevención de delitos relacionados con las sustancias estupefacientes.

Complemento

El alcalde ya aventuró en la presentación de esta patrulla canina el pasado mes de abril que «se convertirá en una herramienta necesaria para complementar el trabajo de seguridad ciudadana» y añadió que «es importante que la polícía tenga un muevo soporte para la prevención de la delincuencia».

Y las expectativas se han cumplido. Desde la puesta en marcha de esta la unidad el 30 de abril, Arak ya ha conseguido su objetiOLFATO

#### Adiestrar al animal para que su trabajo sea como un juego

 Cuando el agente trabaja, el perro juega. Adiestrar a este animal supone un esfuerzo para el policía que se encarga de su culdado. Una de las actividades orientadas a estimular el offato de los canes consiste en arrojar una pelota y que el perro vava a buscaria. La pelota de tar impregnada del olor de las sustancias que se quiere que la patrulta canina detecte. Desde cocaína, mariuana y hachís hasta el rastro de los billetes. Para que ejemplares como Arak sean efectivos deben estar en contacto con estos aromas para que poco a poco se familiaricen con su cometicio tanto en los centros esco lares, aeropuertos o estadios de fútbol. Una de las partes fundamentales de este entrenamiento es crear un vínculo de confianza entre animal y policía, esto se consigue mante-niendo al can en el mismo hogar que el adjestrador a lo largo de su vida. Arak será un compañero de trabajo pero también un amigo. M. M.

El can, que vive con un agente, es capaz de detectar hachis, marihuana, cocaína, speed, pastillas, éxtasis y heroína

vo: evitar que se venda droga a los jóvenes del municipio. Tiene presencia en los centros educativos, instalaciones públicas y parques y jardines y en las calles de Rojales.

Esta patrulla canina es capaz de hallar drogas como hachís, marihuana, cocaína, speed, pastillas, extasis y heroína. Como consecuencia de las quejas vecinales y de los propios padres de los alum-



nos, por la presencia sospechosa de individuos en los alrededores del colegio público Príncipe de España, una patrulla vigila constantemente este centro educativo. La Jefatura sospecha desde hace mesea que determinadas sustancias ilegales son distribuidas a jóvenes estudiantes rojaleros.

El día de la presentación de Arak los vecinos que acudieron a su exhibición se quedaron asombrados por las actitudes y capacidades que demostró este peculiar agente de la ley que, escaqueándose de las oposiciones, sin un psicotécnico, sin unas pruebas físicas y sin un examen teórico ha conseguido que sus compañeros lo consideren uno más de la plantilla y que los ciudadanos lo miren con mucho respeto.



José M. Martínez Andreu

Exconcejal de Torrevieja

#### TORREVIEJA Y LA RECTITUD

Euclides no podía pensar que 2.400 años después algún elemento utilizaría su teorema para hurtar a escolares el pago del transporte, al no distar más de 3 kilómetros su domicilio de la escuela

a distancia más corta entre dos puntos está en una línea recta, según la geometría euclidiana y ahora también en la geometría política del PP, solo cuando se trata de unir domicilio y centro escolar.

Euclides, geómetra griego, que escribió Los Elementos, no podía pensar 2.400 años después que algún elemento utilizaría su teorema para hurtar a escolares el pago del transporte, al no distar más de 3 kilómetros su domicilio de la escuela. Fechoría euclidiana de la Generalitat Valenciana. Pido desde aquí que se aplique esta geometría también al kilometraje de sus señorías y demás servidores públicos. ¡No faltaría más! Podrán comprobar de ese modo como Madrid se acerca mucho a Valencia, a vuelo de pájaro, aunque este sea un butire. Pero hablemos de rectitud.

Por ejemplo, recto es el camino que han emprendido estos gobernantes austeros, con lo ajeno, contra funcionarios enfermos, tomando de sus nóminas has ta el 40% y con efecto retroactivo, además de soplarles la paga extra de Navidad, eso sí, a los enfermos y a los sanos. Con e dinero detraído del salario de estos trabajadores, pueden recompensar (ellos le llaman hacer caja) la asistència a organos colegiados, esas breves y numerosas se-siones de la comisión de gobierno, desde donde los sufridos gobernantes torreve-jenses, todos populares, gestionan este município. Uno de ellos, el más mediático, el más atrevido o el más cínico, en una entrevista en este medio, reconoció que sus emohimentos, rondando los 10 000 euros mensuales, no retribuyen con justicia su abnegada dedicación. Los

Pido desde aquí que se aplique esta geometría también al kilometraje de sus señorias y demás servidores públicos. No faltaria mási

ciudadanos munca podremos pagársela en su totalidad, dice el concejal. Estaremos en deuda perpetua con él. ¿A eso le llaman rectitud? No, es desvergüenza.

Recordar también como, unos días antes de las elecciones municipales del 2011, en una de esas fructiferas comisiones de gobierno, con alevosía, premeditación y urgencia, los populares aprobaron el pago de una factura de 3,5 millones de euros por las obras del Teatro Municipal. Claro, después de pagar 6 millones de euros que es en lo que se adjudicó la obra. El arquitecto municipal, técnico nombrado para certificar la obra, no aprobó el pago al no poder precisamente certificar las que se pasaban al cobro. Y es que, según la empresa acreedora, esas obras estaban ocultas, es decir, que el teatro, una vez terminado, sepultaba en su interior 3,5 millones de euros invertidos en no se sabe muy bien qué al estar tapado y arquitecto y no vidente, le faltó decir al buen hombre en su informe. ¿Eso es rectitud? No. Más bien y posiblemente, prevaricación y malversación de caudales

Hay que saber, así mismo, que Torrevieja es un gran municipio en virtud del título X de la ley de bases de régimen local y este régimen local, el que nos gobierna, únicamente ha utilizado este novedoso instrumento legal para contratar a sus 3 delegados, el máximo permitido, sus 3 compromisos del PP, sus 3 camaradas en apuros, sus 3 amigos con sus 14 pagas de 3.000 euros. Del resto de la ley, nada. El régimen, el local, no ha creado el Consejo Social, órgano de participación ciudadana, ni tampoco los Distritos, ni si-quiera la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones, y ni mucho menos la Comisión de Control y Fiscalización, medidas estas, obligatorias, ideadas por el legisla-dor para ahondar en la democracia participativa y reforzar la transparencia muni-cipal. Toda una demostración de recta conducta y recto proceder para conservar el hermetismo y la impunidad.

▶ Rectitud es una virtud que ennoblece al hombre y es garantía de honradez en su conducta. En estos tiempos de crisis, esa linea recta, la que definió el geómetra griego, el bueno de Euclides, y la que el acerbo popular ha asimilado como símbolo de pulcritud ha evolucionado. La geometría variable del PP, y no solo en Torrevieja, ha adoptado un nuevo enunciado de la linea recta: es el camino más corto hacia la estafa.

## El 92% de los niños de La Aparecida falta a clase para reclamar el servicio de autobús escolar

► La Conselleria ha eliminado el transporte en seis colegios del municipio ▶ La Policía certifica la peligrosidad de ir a pie por veredas y caminos

#### Orihuela

EGE/LIL

Las vacaciones de verano están durando más de lo esperado para la mayoría de alumnos del cole-gio público Nuestra señora de Be-lén de La Aparecida, en Orihuela. El 92% de los niños de este centro público de Primaria no acudieron ayer a clase en señal de protesta porque la Conselleria de Educa ción ha eliminado el servicio de transporte escolar con el que muchos de ellos iban al colegio el cur-so pasado, dado que residen en la pedanía o en núcleos de viviendas diseminadas por la huerta. Por eso la AMPA «Amigos de la Escuela», que preside Francisco lavier García, convocó una huel-ga que se inició el viernes (cuan-do se presentaron en el aula menos de cincuenta estudiantes), siguió aver con solo 27 asistentes de 318 alumnos que tiene el centro (apenas el 8%) y que seguirá ma-ñana, y pasado, y más días si es ne-

Algunos profesores dieron ayer clase con solo dos alumnos en el aula como pudo constatar este diario, aunque no hay pancarta alguna en la valla perimetral del centro. La concejala de Educa-ción de Orihuela, Rosa Martínez (PSOE), mostró su apoyo a los centros que están protagonizando protestas (caso también del Fernando de Loaces o el Villar Palasí con concentraciones), dado que se han eliminado siete rutas y se han quedado seis colegios sin autobús (los mencionados y La Murada, Desamparados y San Barto-lomé). El motivo es que desde

LA CIFRA

#### 280 ALUMNOS

► En Orihuela se han eliminado siete rutas de autobús y se han quedado sin transporte para ir ai colegio 280 niños de seis colegios.

Los estudiantes tienen que cruzar carreteras, veredas sin aceras ni arcenes, el río o las vías del tren para llegar al aula

este año la distancia de casa al colegio de un mínimo de tres kilómetros se calcula en línea recta (v no de recorrido) y se exigen grupos de al menos 15 niños para mantener el servicio.

Martínez señaló que en el caso de Orihuela, con decenas de par-tidas rurales, la supresión del autobús escolar es «una tragedia» para muchas familias. Y es que varios centros escolares han pedido a la Policía Local que certifique los «obstáculos» que tienen que salvar los niños para llegar andando al colegio. Vías del tren, veredas sin aceras ni arcenes, caminos rurales sin asfaltar, carreteras nacionales, el río Segura y calles de tráfi-co pesado o de mucha concentración de coches son algunos de los argumentos que han quedado plasmados en esos informes. Alguno de ellos ya obra en poder de la Consellería, que está recibiendo alegaciones y resolviéndolas a un ritmo atropellado. Han tenido



Tres de los 27 niños que fueron ayer a clase en La Aparecida. LORIO

GENERALITAT

#### Fabra visita hoy el Colegio de Hurchillo

► El presidente de la Generalitat Valenciana, Alberto Fabra (PP), visita esta mañana el colegio público conocer el proyecto del centro y firmar el «contrato educativo de la tierra», tal y como señaló el director. Joaquín Marzá. Se trata de un decálogo con el que los niños y los firmantes (que son ya varios milk nes de personas) se comprometén a respetar el medio ambiente.

El presidente de la Generalitat cude a Orihuela en un momento de tensión en el ámbito educativo, pues en la localidad se han reducido por los recortes 23 profesores y 13 aules en Infantil y Primeria, ade más de otros 45 docentes de Secun laria y varios proyectos de ampli ción. Eso unido a los recortes en el transporte escolar hacen previsible alguna protesta hoy. remacción

éxito de momento La Matanza (que ha recuperado el autobús) o la del Rincón de Bonanza (que ha logrado una tercera clase de Infantil para poder separar a los niños de tres, cuatro y cinco años y con ello una profesora de apoyo).

Mañana se ha convocado una reunión del Consejo Escolar Municipal en la que se confeccionarán más alegaciones. La conceja-la consideró ayer que la Conse-lleria tiene la obligación de restablecer el servicio porque la edu-cación es, además de obligatoria, oun derecho constitucional».

**Inglés y español para adultos** La Concejalía de Educación y la Escuela Permanente de Adultos sentaron ayer los cursos de es pañol para extranjeros (en Ori-huela Costa) y de inglés para es-pañoles (Orihuela Costa y Entrenaranjos) que se impartirán de octubre a mayo con un coste de 70 euros por año. Las matriculas se haránel 19y20septiembreytambién el 16 y el 17 para los cursos de inglés, sin limitación de plazas.

#### Servicios Sociales pide ampliar el fondo de Ayudas de **Emergencia al** subir las peticiones

La partida se ha triplicado desde 2008 hasta alcanzar los 90.000 euros por «la delicada situación de muchas familias»

#### Almoradi

■ La concejala de Servicios Sociales de Almoradí, Trinidad Rodríguez, ha solicitado a la Concejalía de Hacienda y al Departamento de Intervención del Ayuntamiento que estudie una posible ampliación del presupuesto de Ayudas de Emergencia Social, fijado en 90.00 euros. La delicada situación económica que atraviesan numerosas familias del municipio y la necesidad de ofrecerles ayuda es el motivo por el que este departamento ha pedido más dinero.

Desde el consistorio recuerdan que no es la primera vez que este área solicita una ampliación de las ayudas de emergencia. Señalan que de 2008 a 2011 se han usado 73.000 euros en modificaciones de créditos para hacer frente a las necesidades más urgentes. En 2008 se presupuestaron 30.000 euros. que han pasado a 90.000 en 2012 -una cantidad que coincide con la cuantía total destinada el año anterior-. Durante los últimos cuatro años se han destinado 385.170

euros a este respecto.

Por su parte, la concejala de Hacienda de Almoradí, María Gómez, ha adelantado que «a la vista de la evolución de las cuentas municipales, Servicios Sociales podrá disponer de una cuantía adicional cuyo importe todavía no se ha podido determinar». Gómez consideró que esto es posible gracias a la política de austeridad que se ha seguido desde 2006 en el Ayuntamiento, que ha afectado a todas las áreas menos a las políticas de ayudas de emergencia para los ciudadanos, «Esto pone de manifiesto que las políticas de ahorro y control de gastos no ne-cesarios repercuten finalmente en que se pueda liberar dinero para lo realmente importante».



#### Vega Baia

Visita a las obras. La reforma del parque junto a la ermita de la carretera de Beniel se inaugurará la semana que viene y el Ayuntamiento espera que la zona de máquinas y ejercicios saludables se convierta en la «meta» de un recorrido que decenas de vecinos completan a pie o en bicicleta cada día al caer el sol.

# Juegos saludables en la «ruta del colesterol»

▶ El parque de la Cruz Cubierta de Beniel abrirá en unos días para convertirse en el final de un recorrido que decenas de vecinos completan cada tarde a pie



Cuando cae el sol es habitual ver a decenas de vecinos del casco urbano de Orihuela caminando, corriendo o ejercitándose en bicicleta por la carretera de Be-niel, un camino que con el tiempo y el uso se ha acabado llamando popularmente «la ruta del colesterel» y que ahora tendrá a modo de meta un parque biosaludable donde estirar y tonificar los músculos. Así lo vendió aver la concejala de Pedanías, Antonia Moreno (PSOE), quien visitó las obras de remodelación del parque de la Cruz Cubierta (apenas a tres kilómetros del casco urbano en dirección a Desamparados), e invitó a los oriolanos a acabar allí sus paseos. Para que a nadie le pase desapercibido este nuevo parque se instalarán carteles y la apertura está prevista para la próxima semana, dado que las obras han entrado ya en su fase final.

Ayer los operarios de la empre sa Consultoría Gálvez Rayo y Molina SI, daban los últimos retoques fijaban el suelo de caucho de la zona infantil y desprecintaban las máquinas de ejercicio. Según Moreno, los casi 50.000 euros que ha costado la obra han servido para generar 18 puestos de trabajo directos y otros veinte indirectos.



Moreno visitó ayer las obras, que aca

La zona se ha acondicionado con juegos infantiles, además de con máquinas de ejercicio para las personas adultas

La reforma del espacio lúdico ha costado 50.000 euros y fue criticada por la oposición tras ser adjudicada «a dedo»

Añadió que la obra ha sido disenada y supervisada por técnicos municipales, que «han elegido hasta el mobiliario». Además de la zona de juego infantil y de la de ejercicio para adultos, se han ins-talado seis bancos y se ha acondicionado el acceso a la pista deportiva anexa al parque

La contratación de esta obra dio que hablar antes del verano porque la exconcejala de Contratación, Asun Mayoral (CLL, ahora en la oposición), paralizó el contrato asegurando que faltaba documentación y que la edil de Peda-nías escogía a qué empresa adjudicárselo sin contar con el aval de ningún técnico ni eserimir criterio objetivo alguno. El PP, por otro lado, aseguró que entregaba «a dedo» los 50,000 euros a una empresa cuyo propietario concurrió las elecciones de 2007 en la lista de LV y cuya razón social nada tenía que ver con las reformas.



Lorente y ediles del PP, en el Palacio de Justicia de Ekche, DIESO FOTÓGRAFOS

## El juez pide datos para saber si se debió votar la retirada de sueldos

► El PP pretende que el juzgado les dé la razón y obligue al alcalde a debatir y votar en pleno su propuesta económica

■ El Juzgado de lo Contencioso Número 1 de Elche ha requerido al Ayuntamiento de Orihuela que en el plazo de cinco días y con carácter de urgencia envíe la documentación relativa al pleno en el que el alcalde, Monserrate Guillén (Los Verdes), decidió de forma unilateral que no se votara la propuesta del PP de eliminar los sueldos de casi todos los políticos del equipo de gobierco (la oposición tiene mayoría y habría ganado). Los concejales populares recu-rrieron aquella decisión que el primer edil tomó el día 30 de junio, argumentando que con ella había vulnerado su derecho a la particiación política y citando el artículo 23 de la Constitución.

Ahora el juez se dirige directamente al Ayuntamiento con un decreto en el que tiene por persona-dos a los concejales del PP, encabezados por la portavoz, Mónica

Lo que el PP le pide al juez es que obligue al alcalde a volver a convocar un pleno en el que se incluyan los puntos del orden del día que se negó a someter a debate y votación, en concreto los que pro-ponían dejar sin retribución a los cargos de confianza y asesores del tripartito, así como al alcalde y a todos sus conceiales excepto a dos (los que ocuparan las concejalías de Urbanismo y Contratación, al entender que son áreas que no pueden funcionar sin la firma del concejal, además de mantener dos sueldos para el PP). El alcalde citó un informe jurídico externo para decir en el pieno que tenía sus dudas de que una propuesta de ese tipo fuera legal, y por lo tanto se ne-gaba a debatirla. Sin embargo, no gaba a debauria. Sin canada dejó pronunciarse sobre la cuestión al secretario municipal, quien había firmado un informe favorable a la legalidad de la propuesta que esgrimía el PP. Lorente consideró ayer que «el alcalde ecologista no ha respetado el juego democrático y tendrá que dar explica-ciones ante la justicia».



CONSIGUE EL EQUIPO DE MÚSICA MÁS PEQUEÑO DEL MERCADO CON EL

Pidelo en el 902 233 455 y en 48 horas dispondras de el

REPRODUCTOR MP3 CON RADIO FM - ALTA POTENCIA HI-FI PANTALLA LCD ILLIMINADA EN AZUL - BATERÍA DE LITIO RECARGABLE LARGA AUTONOMÍA - CARGA DE BATERÍA POR USB - USB Y MICRO SD - REPRODUCE MP3,WAY Y WMA - NAVEGACIÓN POR CARPETAS RADIO FM CON 20 PRESINTONÍAS - BÚSQUEDA AUTOMÁTICA Y GRABACIÓN - FUNCIÓN CALENDARIO - ALARMA DESPERTADOR CON SELECCIÓN PARA DÍAS DE LA SEMANA ADAPTADOR PARA BICICLETA

# PANORAM

O HORA @ PRECIO : TELÉFONO @ WEB

#### CLUB INFORMACIÓN

Más información y registro: www.ciubinfor



AVDA, DOCTOR RICO, 17. ALICANTE (5) 965 98 90-90 Email: Informacion.dub@epi.es Linea de autobús nº 5

INTVAS, 13 DE AEPTILMORE Antia Disctor Rico, 12

## Preest-eno cinematográfico UNA BOTELLA EN EL MAR DE GAZA

#### **PEGADO A TU ALMOHADA**

Lina policula de MARI Ravena. En colaboración con la empresa exhibi Vicante Espaçias, S.A., y la distribuidora

RECORDA DE SINVETACIONES (2 por persona) en el Club INFORMACIÓN (Anda. Doctor Rice, 17 - Alicante). El 13 de septiembre, a partir de las 10 horas (hasta agodar existención)

Registrate en www.ctubinformacion.com y recibirár información via e-mail de los próximos preestrenos

DUTAN SO DE SEPTEMBRE A NO MOSO HURAS

Presentación libro

#### **FALSO RECUERDO** De Francisco Ruiz Marco

del libro. Manuel Arible, Escritor, José Antonio López Visc Gerente de ECU.

VIERNEN, ZI DE SEPTIFIANKE TO WESTERNAS Avda, Doctor Bico, 17. Alicante

#### **EL APEGO. CREANDO NUEVOS LAZOS FAMILIARES**

r**odomo y Eva Nice.** Psicólogas de Vinculalía. Len Familla y Adopción. L. Psicóloga. Profesora de la Universidad de Lecialista en Pamilla y Adopción.

VINCULALIA

Salt de exposicion e de Carl Microsovación. Auth Carlos Str., es Algent

#### SENTIMIENTOS

THE PLACEON

#### Hace 50 años

EN PORTADA ▶El martes 11 de septiembre de 1962 INFORMACIÓN publicaba en su primera página que la situación en Berlín era más explosiva y peligrosa que hacía un año, según declaraba Paul Nime, subsecretario para Seguridad Interna del Departamento de Defensa de los Estados Unidos.

NACIONAL > En Oviedo fue autorizada la reapertura de los pozos mineros «Venturo» de Duro Feiguera y «Nicolás» de Fábrica de Mieres, ambos con una plantilla de 900 trabaladores.

ALICANTE > Una mujer de 28 años de edad perdía la vida al sufrir una caída desde el balcón de la casa donde prestaba sus servicios domésticos. Por otro lado, un hombre de 51 años de edad estuvo a punto de perder la vida ahogado en la Albufereta al perder el flotador con el que se bañaba en una zona donde el agua le cubría.

PROPINCIA DEI emaravilloso Hort del Xocolater» en Elche, aula de verano de la entonces Caja de Aborros del Sureste de España: abrió sus ouertas para dos actos artísticos de relieve. Se procedió a la inauguración oficial de la exposición de escultura de los hermanos Ibáñez de Alicante. Posteriormente, dio comienzo el concierto del

Citas de hov

Coordina MARILUZ GIL



#### ALICANTE

#### **CONCIERTO SOLIDARIO**

▶ Con motivo de la llegada al Puerto de Alicante de la «III Flotilla de la Libertad», se ofrece un concierto solidario de Carmon París, Tony El Negro, Ángel Alfossa y Esseralda Grao, en la Concha de la Explanada de Alicante. El objetivo de la travesia del Velero destelles es romper el bioqueo impuesto por Israel a Gaza y sensibilizar a la dividadania de los distintos países por los que el barco vaya pasando en su ruta hacia Palestina.

#### «¿OUÉ ES UNA EGRÉGORA?»



#### PRODUCCIÓN

Están buscando extras, hombres y mujeres, entre 25 y 55 años, que sean ingleses, americanos, irlan-deses, australianos o que bien lo parezcan. Se necesitan para roda una producción americana en Alicante. El casting tendrá lugar en el Hotel Meliá de Alicante (plaza de la Puerta del Mar, 3). ② De 17 a 20 horas. O Gratuito.

#### 

#### EL MANICONIO

DE LOS HORRORES

► Un espectáculo que nos traslada a la tenebrosa atmósfera de un an-tiguo, tenebroso y aparentemente olvidado «Manicomio de los Horrores». Teatro de vanguardia, circo contemporáneo, cabaret salvaje, te-rror psicológico y humor grotesco en continua interacción con el público. Situado en la rotonda de la Universidad de Alicante, (2) 20.30.

© Entre 15 y 38 euros.

#### CIPOLINA INC.

RETROSPECTIVA DE PAU LAU

 Exposición retrospectiva de la obra de Pau Lau, recientemente faflecido. La Casa de Cultura de Sant Joan (carrer La Mar, s/n), ha inaugu rado una sala que lleva el nombre de este gran viajero y artista muy vinculado a la población alicantina. ① De 7.30 a 22 horas, de lunes a viernes. Sábados, de 10.30 a 13.30 horas y de 17 a 22 horas. Domingos de 17 a 22 horas. **©** Entrada libre.

#### POTOREPORTEROS 09-10-11

Inauguración en el Palacio de la iputación de Alicante (avenida de la Estación, 6), de una exposición que recoge trabajos de diversos fo-tógrafos de medios de comunicación de la provincia durante 2009. 2010 v 2011, @ 20.00, @ 15 euros

ANTE LOS ESPACIOS VACÍOS

• Obras de Jesús Rivera. Una revisión de sus proyectos fotográficos del año 2006 al 2009 centrados en el paisaje, el territorio; las ruinas y las ausencias. En Casa Bardín (calje San Fernando, 44 - Alicante). @ 20.00. @ Gratis.

#### SIN PRINCESA...



Valentin Medina M.

▶ Periodista de Orihuela

Hoy es martes en Orihuela

a a ser que sin Princesa no hay Palacio y viceversa!. Dice la frase bíblica que muchos son los llamados, pero pocos los elegidos!; ¡chúpa te esa, varonesa!. Y eso es lo que pasa en el pa-lacete del Marqués, donde muchas optaban al título -a saber Moni Penny, Morgana, «cultureta» Más, Pepita o la «seño» Mayoral, entre otras-, pero solo a una de ellas, la primera, se la reconoce como la Princesa del pueblo (ya quisiera Belén Esteban llegarle a la altura del zapato -de marca, faltaría más- a nuestra Moni!). Lo que pasa es que -según me cuentan, ¡qué mala leche tiene el personal- quieren que the Princess desaparezca del mapa político local, como antes le sucedió a nivel provincial y autonómico; įvamos, que se la quieren cargari. ¡«An-gelico» mío; si no ha hecho «na», pero «na» de «na», ni bueno ni malo!. ¡Coño, «naaa»!; ¿ha «quedao» claro o llamo a un guardia?.

A the Princess -me siguen contando, porque la gente sigue teniendo muy mala leche y peor baba; todavía más que en el párrafo anterior- le están buscando un retiro acomodado -joder, otro!- lejos de Palacio y de la sede «gaviotera» próxima a Los Huertos, como el de Getsemaí, pero en la Muy Noble. ¡Joder; por lo menos -digo yole agradecerán los servicios prestados, aunque hayan sido pocos, porque de bien nacido es ser agradecidol. ¡Me jode porque el pueblo se quedaría sin Princesa, como se quedó sin Origori. Y llegado este punto, me pregunto: ¿Quién es el Judas que tendrá cojones para darle la patada donde la espalda pierde su nombre (culo, para los no iniciados) a la «chiguita»?. Dice una muy buena amiga mía, a la que admiro y respeto un montón, que: «Los finales felices no existen, porque las buenas historias nunca terminan»; eso quiere decir que esta historia va a terminar como el mismísimo Rosario de la Aurora, jaunque no sé si con cantos de gloria o fúnebres; vaya usted a saber, porque la gente está «fatá». Otra duda que me asalta es: ¿Se le dará cristiana sepultura o se la incinerará?.

Otra pregunta me martillea la cabeza como si de un punetazo en plena mandibula se tratase; ¿ese mirlo blanco -tirando a azul, como no puede ser de otra forma; faltaría más- será recibido con palmas y olivos por los san-

zca del me local, como antes le sucedió a nivel provincial y natonómico; pames, que se la quieren cargari rames, que se la quieren carq io; si no ha hecho «na», pero

tones «peperos», que están más demodés que la colec-ción de CD's del Fari -¡perdona Torrente!- y **Los Chicos?.** Mi confidente, del que su «churri» dice que es más rústico que los aperos de labranza, me ha soplado el nombre del nuevo salvador de la patria, que tendrá como obliga-ción recuperar el sillón y la vara del despacho de la esqui-na de Palaclo, con permiso de Shreck, que la tiene cogida de tal forma que, cuando reciba sepultura -;política, claro está!-, habrá que serrarle la mano, a la altura de la muñeca, para poder amortajarlo. Obvio el nombre del aspirante al título de nuevo gallo dominante del corral azulino porque -sinceramente- ni me acuerdo, ni me importa, pero que será más de lo mismo, porque «el perro viejo no aprende gracias nuevas» y, en ese sentido, los «gavio-teros» no escarmientan y volverán a tropezar en la misma piedra, y si no hay piedras en el camino ya se encargará alguien de ponedas; al tiempo!.

➤ El etro día coincidí en casa de mi hermano con un amigo común -: de mi hermano y mío, que todo lo tengo que explicar!- y Santi, que así se llama el mocetón, soltó una que vale su peso en oro y que me dejó pensativo.

Dijo: «¡Hay gente que es más inútil que la "r" de Mariboro!». O sea -pensé yo-, que esa gente es como un cero a la
izquierda; que ni está, ni se le espera, porque ni sirve «pa» «na», ni aporta «na». Y me vino a la «cabesica», esa que según Fran-tengo muy «mejoraica», que en el palacete del marquesado de Arneva - qué bien suenal, ¿verdad?hay gente que respondería muy bien a esa máxima, aunque no seré yo quien lo diga, porque luego -;y van un montón de años; me cago en «to»!- no me invitan a los a**c**tos que se organizan con motivo del 8 de septiembre; joder si ese es el día de la **Virgen de Monserrate**, como el de Shreck, aunque no sé yo si él será virgen; tampoco se lo voy a preguntar, porque cada uno hace lo que muy decen-

temente puede y le dejan! (a las pruebas me remito) Reivindico una calle (o plaza) para los abnegados plu-millas (periodistas), sobre todo tras la remodelación del gabinete de Palacio; mientras no llegue me encadenaré a la puerta principal de la casa, que, como la de la peli, es una ruina, porque se nos está cayendo. Ayer empezó el cole, así es que ja ver si aprendemos a no joder la marrana. machotes!

# El Orihuela estima que ha perdido 150.000 € con el retraso de la Federación

► El club perdió la posibilidad de inversión de un grupo de empresarios holandeses y no ha podido planificar la campaña de abonos y publicidad

#### Fútbol / Segunda División B

■ El Orihmela está estudiando con sus abogados la posibilidad de exigir a la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) una indemnización por los daños y perjuicios ocasionados por el tiempo que le ha mantenido descendido y sin poder planificar la temporada al no conocer con certeza la categoría en la que debía militar. Asimismo, espera que la misma Rederación le conceda una moratorla para poder fichar y cerrar la

El club inició un proceso judi-cial para recuperar la Segunda B después de que fuese descendido a Tercera por no depositar un aval de 200.000 euros que se le exigía y que no debía pagar al encontrar-se en concurso de acreedores. El juez falló a favor del conjunto de la Vega Baja tras dos jornadas disputadas en Tercera, y la RFEF se ha visto en la obligación de readmitirle en Segunda B y elaborar un

nuevo calendario. Ante esta si-tuación, los dirigentes oriolanos consideran que los perjuicios ocasionados han sido cuantiosos. En el apartado económico, la entidad no ha podido iniciar la campaña de abonos hasta conocer con exactitud la categoría en la que mi-litaría, no ha recogido dinero en conceptos de publicidad y patrocinio porque también dependía de la categoría y perdió la posible inversión de un grupo de empresarios holandeses que sólo estaban dispuestos a participar en el pro-yecto si el equipo estaba en Segunda B, pero ante la duda, re-nunciaron. La directiva que pre-side Antonio Felices considera que los daños directos se pueden cuantificar en 150.000 euros. sin contar los indirectos.

Por otro lado, en el aspecto deportivo, el club también ha salido perjudicado, ya que no han podi-do fichar a los jugadores que tenían en cartera por no saber si es-tarían en Tercera o Segunda B, no ha podido cerrar la plantilla a estas alturas de la competición, ni ha ejercido la preparación de pre-temporada necesaria para estar en las condiciones físicas idóneas para competir.

#### tación de Javi Martinez

Por otro lado, ayer fueron presentados de forma oficial el nuevo fichaje, el extremo derecho Javi Martínez, y el nuevo preparador físico, Pepe García. El futbolista, que llega tras haber jugado en las categorías inferiores del Sevilla, en el Huesca de Segunda A y en el Zaragoza B de la misma categoría, ha podido firmar al encontrarse actualmente sin equipo, pues es la única forma en la que los oriolanos pueden fichar mientras la RFEF no conceda la moratoria so-licitada tras finalizar el plazo de fichajes en Segunda B.

El extremo sevillano dijo ayer haber estado durante todo el verano al corriente de la situación del Orihuela, y admittó que su decisión de firmar por este equipo se ha debido «al interés que han te-



Javi Martinez, ayer, en su presentación, coixo

nido por mí, va que desde el primer momento contactaron conmigo y me quisieron incorporar al proyecto, pero mi llegada no se ha cerrado hasta que no se ha resuelto la categoría en la que tiene

que jugar el equipo». Javi Martínez alabó el trabajo de la junta directiva de defender los intereses del club hasta las últimas ecuencias, y dijo estar disponible para aportar «todo lo que pueda para intentar que el Oriela vuelva a estar entre los cua-

tro primeros como en las dos anteriores temporadas».

Al mismo tiempo, también fue presentado el oriolano Pepe García como preparador físico, que anteriormente trabajaba con el equipo juvenil. García aseguró que hasta ahora no se ha podido planificar con la plantilla debido al desconocimiento de la categoría en la que debía militar, y aseguró que al equipo le ha venido «muy blen no competir esta se-

### Santiago Sanz completa un maratón protesta contra el Comité Paralímpico

► El atleta de Albatera se queja de que en Londres hayan dejado fuera a deportistas ciegos totales y a cuadripléjicos

■ El atleta paralímpico de Albatera Santiago Sanz completó un maratón el pasado domingo como medida de protesta contra la eliminación de pruebas atléticas en los Juegos Paralímpicos de Lon-

dres. Sanz quiso llevar a cabo esta reivindicación el mismo día en el que se disputaba la prueba de ma-

El deportista albatarense no entiende como han dejado fuera a ciegos totales y a atletas con afectación de brazos en sillas de ruedas (cuadripléjicos). «Si la esencia de unos Juegos Paralim-picos son los deportistas con menor autonomía para llevar a cabo su actividad con ayuda de un material específico e incluso de una persona que facilite esa actividad, con esta decisión se ha perdido esa finalidad. Esto ha ocurrido en el maratón y muchas otras pruebas, pues la con mayor afectación de todas las del atletismo en silla de ruedas sólo tiene un evento programado y en mujeres ninguno. Los atletas con ceguera total tampoco estuvieron presentes en el maratón. No creo que pretendan que en estas categorías haya el mismo número de participantes que en aquellas donde los deportistas no necesitan ningún tipo de ayuda», comento Sanz.

El deportista de Albatera com-



ntiago Sanz, tras finalizar su prueba, INFORMACIÓN

pletó un circuito que comenzó en la Plaza de España de Albateray tras una vuelta por el casco antiguo, junto a un grupo de amigos ciclistas, completó el trazado por poblaciones limítrofes.

# Sport flash 🕏

#### Ciclismo Contador se da un baño de masas en Pinto tras conquistar la Vuelta a España

► El ciclista Alberto Contador celebró ayer con cerca de 2.000 personas que se congregaron en la Plaza de la Constitución de Pinto, sede del Avuntamiento de la localidad, su victoria en la Vuelta a España que finalizó el domingo en Madrid. El ciclista llegó a la plaza del Avuntamiento asomado por el techo solar de un vehículo, tras

una ruta que hizo por la localidad acompañado por una peña ciclista de Pinto, Desde el balcón del consistorio brindó, junto con la alcaldesa de la localidad, Miriam Rabaneda, por la victoria junto a sus paisanos. Se le pudo ver alegre por el recibimiento, incluso abrumado por la acogida, algo emocionado, agitó un maillot y realizó junto con los presentes su símbolo de la victoria, el disparo con su mano puesta en posición de pistola. Ante su público, Contador agradeció las muestras de cariño: «Muchas gracias No tengo palabras para agradecer vuestro apoyo. Es increíble la cantidad de gente que estáis aquí».



# Fúthol Susaeta renueva por el Athletic hasta 2017 El jugador Markel Susaeta ha am-

pliado por cuatro temporadas su contrato con el Athletic, por lo que seguirá vinculado a la entidad roiiblanca hasta el 30 de junio de 2017 y tendrá una cláusula de rescisión de 35 millones de euros. Susaeta (Fibar/Guinúzcoa, 1987), formado en la cantera de Lezama desde los 10 años, suma seis temporadas en el primer equipo roji-blanco, con el que ha disputado un total de 221 partidos oficiales -167 de Liga, 24 de Copa del Rey, 29 de competiciones europeas y 1 de Supercopa de España- y ha marcado 29 goles.

## Tenis La alicantina Tita Torró cae ante Radwanska en Taske

La villenense Tita Torró fue eliminada aver en el tomeo de Taskent al perder en primera ronda ante la polaca Urszula Radwanska por 6-4 v 7-5 en una hora y cuarenta y cinco minutos. La joven tenista alicantina, de 20 años y en el puesto 112 de la clasificación mundial de la WTA, no pudo con la mayor experiencia de Radwanska, aunque vendió cara la derrota y dejó muestras de su buen tenis. En el torneo de la capital de Uzbekistán también participa otra española, Lara Arruabarrena, que se enfrentará a la eslovaca Jana Cepelova.

## El juez fiscalizará el rechazo del alcalde de Orihuela a dejar a sus concejales sin sueldos

Admite el recurso del PP y da cinco días al Ayuntamiento para remitir el expediente

R. N. G. / Orthuela El asedio de la oposición al tripartito de Orihuela (PSOE, Centro Liberal Renovador y Los Verdes) se traslada al ámbito judicial. El titu-lar del juzgado de lo Contencioso número 1 de Elche ha admitido a trámite el recurso especial pres tado por el grupo municipal del Partido Popular (PP) a principios de julio y fiscalizará una de las demás controvertidas del alcalde de Orihuela: su rechazo a debatir una propuesta del PP que le dejaba sin sueldo a él, al resto de ediles de su Gobierno y al de sus

En un decreto notificado el pasa do viernes, el juez emplaza al Ayuntamiento a facilitar, en un plazo de cinco días, copia del expe-diente completo de la sesión del 30 de junio en la que el primer edil, Monserrate Guillén (Los Verdes), acordó dejar sin efecto la petición del PP. Antes de que el pleno diese

#### Guillén impidió que se debatiese la propuesta del PP pese al secretario

inicio, el primer edil decidió retirarla del orden del día, pese a que el secretario municipal sí había avalado que la propuesta de acuerdo debia figurar entre los asuntos del pleno para su debate.

Guillén alegó, para justificar su decisión, que el Reglamento de Or-ganización y Funcionamiento de

las entidades locales reserva al alcalde la competencia exclusiva de proponer al pleno qué cargos de la corporación deben percibir un sueldo y en qué régimen (dedicación exclusiva o parcial). Del mismo modo, sostuvo que en un muni-cipio como Oribuela, distinguido con el título de gran población, es la Junta de Gobierno quien tiene la potestad de proponer los sueldos del personal eventual (los cargos de confianza).

El PP y el concejal de Claro, Bob Houliston, reprocharon a Guillén que el informe del secretario muni-cipal dejaba claro que la competencia para asignar retribuciones es del pleno y le advirtieron de que podría estar incurriendo en un delito de prevaricación. Incluso la ex edil de Contratación, Asun Mayoral (CLR), ahora fuera del equipo de Gobierno por voluntad propia pidió que constase en acta que ella no compartía la decisión del alcalde al tener dudas sobre su legalide la tener dudas soure su regal-dad, aunque si compartía que los acuerdos propuestos por el PP eran «perversos, no ajustados a de-recho y susceptibles de poder ser

impugnados después».

El grupo popular interpuso el recurso especial que ahora se ha admitido a trámite el primer día hábil tras el pleno al considerar que se habían vulnerado su derecho fundamental a ejercer la acción políti-ca. Su portavoz, Mónica Lorente, sostuvo ayer que el escrito de ad-misión a trámite de su recurso demuestra que Guillén «no siente ningún respeto por el sistema democrático», y que «sigue centrado en mantener el sillón pese a haber



El alcalde de Orihuela, Monserrate Guillón, en rueda de prensa./E.M.

#### La controversia

>Las propuestas. El PP, con doce concejales y el apoyo del edil de Claro, forzó la convocatoria de un pieno en el que proponía delar a los edites del tripartito y a sus 17 asesores sin retribuciones. Además, promovía la recomposición de las comisiones delegadas para poder controlarias como fuerza política con mayor número de concejales.

> La réplica. La propuesta hizo que el pacto entre PSOE, Los Verdes y CLR se tamba-lease. Hubo incluso amagos de dimisión, hasta que -en el pleno- Guillén impidió que la propuesta sobre los sueldos llegase a debatirse

sido el primer alcalde de la ciudad reprobado por el pleno, pese a ha-ber perdido la votación de los presupuestos y pese a no haber supe-rado la cuestión de confianza a la que tuvo que someterse para forzar su aprobación».

#### Lorente le acusa de antidemocrático y de centrarse en mantener su sillón

Los populares avanzaron en julio que, si el juez acaba resolvien que su propuesta para dejar sin sueldos al tripartito debe debatirse en el pleno, podrían emprender ac-ciones legales contra Guillén por un delito de prevaricación por negarse a aceptar su petición

#### El PSOE de Elche pide congelar los impuestos

DAVID ALBEROLA / Elche El PSOE de Elche ha propu al equipo de Gobierno del PP que congele el próximo año «to-dos» los impuestos municipales e incluso que estudie la posibilidad de reducirlos, a fin de ali-viar la presión fiscal.

La edil socialista, María Dolo-res Asencio, señaló ayer que esa congelación es necesaria, junto a la realización «de un presupuesto municipal austero» que debe surgir tras «un análisis»

detallado «de los ingresos y los gastos municipales». Asencio crítico que el ayunta-miento haya subido este año el Impuesto de Bienes Inmuebles, al tiempo que insistió en que cuando el PSOE estaba en el Gobierno municipal, la presión fiscal en Elche estaba por debajo de la media de la Comunidad.

La edil del Grupo Municipal del PSOE tendió la mano al equipo de Gobierno para consensuar las tasas e impuestos de cara al próximo año, partien-do de la congelación de las mismas e incluso de la posibilidad

de estudiar su reducción. Asencio solicitó que la oposición municipal disponga d rrador de Presupuestos del año 2013 con tiempo suficiente an-tes de ser aprobado. Estimó ese tiempo en 15 días antes de que sean abordados por los grupos políticos del Ayuntamiento.

#### Picudo

En otro orden de cosas, el Ayuntamiento de Elche comen-zó ayer a tratar fitosanitariamente las paimeras de la vía pú-blica del barrio Los Palmeras después que el viernes de la pasada semana cayera sobre un vehículo estacionado la copa de un ejemplar de 12 metros de altura que estaba infestado por la plaga de picudo rojo. Se aplica-rán tanto tratamientos curativos, como preventivos.

